


UNE MEILLEURE FAÇON
DE PRIER

Si votre vie de prière ne fonctionne pas,
envisagez de changer de direction

Andrew Wommack





INTRODUCTION

Êtes-vous prêt à améliorer votre vie de prière ? Souhaitez-vous apprendre à prier
plus précisément et à recevoir les réponses de Dieu plus rapidement ? Si oui,
vous êtes en train de lire le bon livre !

Lorsque les disciples ont demandé à Jésus comment prier, notre Seigneur a
confronté les mythes et les idées fausses concernant la prière à son époque. En
fait, il a passé un certain temps à combattre les idées fausses et à discuter de ce
que la prière n'est pas avant de leur dire comment prier. Le système religieux
était devenu si hypocrite et si faux que le Seigneur a dû défaire ce qu'ils
pensaient être la prière avant de pouvoir leur enseigner efficacement ce qu'elle
est.

Le contenu de ce livre n'est ni La seule manière de prier ni La seule façon de
prier ou Vous n'obtiendrez aucun résultat si vous ne priez pas de cette façon,
mais plutôt mais plutôt une meilleure façon de prier. Je vais partager certaines
choses qui vous offenseront probablement, mais soyez mais soyez assurés que si
je marche sur vos plates-bandes, le Seigneur les guérira !

Tout ce contre quoi j'enseigne, je l'ai fait. Dieu m'aimait toujours et je l'aimais.
Nous avions une bonne relation malgré le fait que je faisais ces choses.
Cependant, je suis maintenant beaucoup plus efficace pour voir les
manifestations de mes prières exaucées que jamais auparavant dans ma vie. Je
ne prie pas comme je le faisais il y a quinze, vingt ou trente ans. J'ai mûri J'ai
beaucoup mûri depuis !

Aujourd'hui, dans tout le corps du Christ, les croyants ont certaines suppositions
et font preuve d'attitudes totalement erronées dans la prière. Ils se demandent
ensuite pourquoi ils ne reçoivent pas les résultats escomptés. Dieu veut que cela
soit corrigé !

Je suis très conscient du fait que je vais contrer un grand nombre d'idées reçues
sur la prière. Il se peut que j'offense certaines traditions qui vous sont chères.
Mais laissez-moi vous demander ceci : Si la façon dont vous priez ne donne pas
de bons résultats, pourquoi résisteriez-vous au changement dans ce domaine ?

Je ne suis pas l'exemple parfait. Je ne suis pas encore arrivé - mais je suis parti.

Et j'obtiens des résultats surnaturels à mes prières. J'ai même vu mon propre fils
ressuscité après avoir été mort pendant cinq heures. A moins que vous ne
receviez de meilleurs résultats que moi, vous devriez au moins considérer les
choses que je dis.



Depuis de nombreuses années maintenant, j'ai médité sur tous les textes
bibliques de la Bible qui utilise une forme quelconque du mot prier. Je crois que
ce que le Seigneur m'a révélé à travers Sa Parole vous bénira vraiment.

Même si cela peut être différent de tout ce que l'on vous a enseigné auparavant,
je suis sûr que vous serez satisfaits. je suis sûr que vous trouverez : Une
meilleure façon de prier !



CHAPITRE 1

Les hypocrites aiment prier

La prière est la partie la plus maltraitée de la vie chrétienne aujourd'hui.

Des conceptions erronées de la prière perturbent plus de gens spirituellement
que n'importe quoi d'autre ! Jésus a enseigné qu'il y a de bonnes et de mauvaises
prières : Et quand tu pries, tu ne seras pas comme les hypocrites : car ils aiment
prier. Matthieu 6:5

La plupart des croyants n'associent pas les hypocrites à la prière.

Ils se disent : "Si vous priez, qu'est-ce qui peut bien se passer ? Plein de choses,
car les hypocrites aiment prier !

Ce n'est pas parce que vous commencez par les mots "Notre Père..." et que vous
concluez par "...au nom de Jésus, amen" que c'est une prière. Une quantité
énorme de ce qu'on appelle "prière" aujourd'hui offense Dieu et ouvre la porte au
diable. Il y a de bonnes et de mauvaises façons de prier !

Le messager de Dieu ?

En 1969, j'ai entendu un enseignement erroné selon lequel Satan était
"le messager de Dieu". Il était dit que le diable ne peut faire que ce
que le Seigneur permet, et donc, Dieu l'utilise pour faire le bien dans
nos vies. C'est totalement faux, mais je ne le savais pas à l'époque. J'ai
rapporté cet enseignement à ma petite amie et elle y a complètement
adhéré.

Sur les cassettes que je lui ai données, il y avait l'exemple d'un garçon
qui était trop timide pour témoigner devant ses camarades de classe. Il
a prié et demandé à Dieu de lui donner une maladie incurable pour
qu'il puisse montrer sa foi en Christ par sa façon de réagir à la mort.
Le lendemain, il a contracté une leucémie. Quatre personnes sont nées
de nouveau lors de ses funérailles.



Bien que la foi de ce jeune homme ait apporté une certaine gloire à
Dieu, ce n'est pas une prière correcte. Ma petite amie a prié la même
prière et a été diagnostiquée avec une leucémie le lendemain matin.
Quatre personnes sont nées de nouveau à son enterrement. Cependant,
ce n'est pas Dieu qui a répondu à ces deux prières en les "bénissant"
de la leucémie.

Satan a profité des mauvaises prières et a tué deux jeunes gens avant
leur heure. Les mauvaises prières donnent de mauvais résultats !

Prier à tort et à travers

Jésus a dû révéler ce que la prière n'était pas, avant d'enseigner ce
qu'elle est. (Matt. 6:5-13.) Le Seigneur lui-même a dû d'abord contrer
les concepts religieux concernant la prière à son époque, sinon les
gens n'auraient jamais été capables de saisir ce qu'il allait dire.

La situation est tout aussi mauvaise aujourd'hui, si ce n'est pire !
Comme les pharisiens que Jésus a affrontés, la prière est devenue une
gymnastique religieuse. Les gens l'utilisent pour apaiser leur
conscience, avec le sentiment d'avoir fait quelque chose pour
manipuler et motiver Dieu à agir en leur faveur - de mauvais motifs !
Des motivations erronées !

L'attitude de cœur qui se cache derrière votre prière intéresse Dieu
bien plus que les mots que vous prononcez. Ce n'est pas parce que
vous passez une heure, ou plus, à ce que vous appelez "prière" ne
signifie pas que vous accomplissez quelque chose. Si votre attitude est
mauvaise, vous priez mal !

Et quand tu pries, tu ne seras pas comme les hypocrites, qui aiment à
prier debout dans les synagogues et aux coins des rues, pour être vus
des hommes. Je vous le dis en vérité, Ils ont leur récompense.
Matthieu 6:5

"Quelle personne sainte ! Les avez-vous entendus prendre d'assaut les
portes du ciel ?" Cette petite tape dans le dos de leur ego est tout ce



qu'ils obtiennent car l'admiration de l'homme est la seule récompense
pour de telles "prières".

Ils ne recevront rien de Dieu !

Êtes-vous conscient que vous pouvez exercer de puissants dons
spirituels et faire d'énormes sacrifices personnels sans pour autant
impressionner Dieu ?

C'est exact ! Si vous n'avez pas le bon motif, ce que vous faites n'a
aucune importance. Prier en langues, prophétiser, avoir la foi, donner
vos biens aux pauvres, ou même donner votre vie ne vous apporteront
rien si vous le faites sans l'amour de Dieu. (1 Cor. 13:1-3.) Dans le
royaume, l'attitude du cœur fait toute la différence !

Si vous ne voyez pas les résultats souhaités de votre vie de prière,
vérifiez vos motivations. Vos prières sont-elles vraiment motivées par
l'amour ? Je comprends que c'est difficile à admettre car vous voulez
toujours vouloir être positif et croire le meilleur. Cependant, si vous
vous autorisiez de jeter un regard critique et objectif sur votre propre
vie de prière, l'évaluation honnête serait qu'elle ne vous rapporte rien ?
Avez-vous prié pendant années et n'avez pas vu la manifestation ?
Peut-être votre corps n'est-il pas guéri, ou que vos finances ne
s'améliorent pas vraiment ; dans tous les cas, ça ne marche pas. Mon
ami, ce n'est pas Dieu qui n'a pas répondu ; ce sont tes prières qui ont
été mauvaises !

Dieu a déjà agi. La plupart des chrétiens considèrent la prière comme
une occasion de "faire bouger Dieu".

Ils croient qu'Il peut tout faire, mais qu'Il ne l'a pas encore fait. Dans
cette mentalité, la prière consiste à faire en sorte que Dieu fasse
quelque chose. Si c'est ce que vous croyez, votre vie de prière repose
sur une base extrêmement défectueuse.

Dieu a déjà fait tout ce qu’il ne fera jamais ! Il s'est déplacé une fois
pour toutes dans la mort, l'enterrement et la résurrection de
Jésus-Christ. Grâce à l'expiation, Dieu a déjà pardonné et guéri toutes
les personnes qui ne seront jamais pardonnées ou guéries. Il n'a même



pas besoin de lever le petit doigt pour provoquer une guérison ou un
salut !

En ce qui concerne Dieu, les péchés du monde entier ont déjà été
pardonnés. Le sacrifice parfait de l'Agneau a traité de manière
décisive les péchés passés, présents et futurs de chaque croyant et
non-croyant. Cela ne signifie pas que tous sont "automatiquement"
sauvés (ou guéris). Tous les individus doivent recevoir pour
eux-mêmes par la foi ce que Jésus-Christ a déjà fourni afin d'en
bénéficier réellement. Un cadeau donné n'est pas pleinement valable
tant qu'il n'est pas reçu !

En tant que chrétiens, nous devons apprendre aux gens à croire et à
recevoir ce que Dieu a déjà fait pour eux par l'expiation. C'est
pourquoi la méthode d'évangélisation populaire consistant à
"demander à Jésus de venir dans votre cœur" est bibliquement
inexacte. Techniquement parlant, vous n'avez pas à "demander" à Dieu
de vous "sauver". Cela implique que Cela implique que le Seigneur n'a
rien fait jusqu'à ce que vous fassiez votre demande. Ensuite, en
fonction de ce qu'Il ressent à votre égard, Il va soit répondra
positivement ou négativement. C'est complètement faux car Jésus a
tout fait pour nous tous il y a deux mille ans !

Le geôlier de Philippes s'est approché de Paul et de Silas et leur a
demandé : "Messieurs, que dois-je faire pour être sauvé ? Ils
répondirent : "Crois au Seigneur Jésus-Christ, et tu seras sauvé"
(Actes 16:30,31). Croire quoi ? Croire qu'il s'est occupé entièrement
du péché au Calvaire. Le paiement a déjà été effectué. Maintenant, il
ne reste plus qu'à croire et à recevoir !

"Je ne sais pas

Une fois, après une réunion, une dame m'a dit qu'elle avait demandé
au Seigneur dans son cœur une centaine de fois mais qu'elle n'avait
toujours pas l'assurance d'être sauvée. Je lui ai dit : "Ce soir, nous



allons prier et tu auras l'assurance ! Après avoir prié avec elle pour
qu'elle reçoive le salut, j'ai demandé : "Es-tu sauvée ?"

Elle a répondu : "Eh bien, je ne sais pas." "Comment ça, vous ne savez
pas ?" Montrant ma Bible ouverte, je lui ai dit : "La Parole dit ici, dans
Romains 10:9, 'Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et que
tu croiras dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité d'entre les morts, tu
seras sauvé. Avez-vous confessé de votre bouche ?"

"Oui."

"Croyez-vous que Dieu a ressuscité Jésus d'entre les morts ?"

"Oui."

"Êtes-vous sauvé ?"

"Je ne sais pas."

"Regardez avec moi le verset 13. "Car quiconque invoquera le nom du
Seigneur sera sauvé. Etes-vous un "quiconque" ?"

"Eh bien, je suppose que oui."

"Avez-vous invoqué le nom du Seigneur ?"

"Oui."

"Etes-vous sauvé ?"

"Je ne sais pas." Elle ne pouvait tout simplement pas croire qu'elle
était sauvée !

Recevez ce qu'il a fait

Dans une telle situation, que penseriez-vous si je vous disais, "Je ne
sais pas pourquoi Dieu ne l'a pas sauvée". Voulez-vous, s'il vous plaît,
vous joindre avec moi dans la prière, le jeûne et l'accord pour son salut
? Nous ne devrions pas lâcher Dieu jusqu'à ce qu'il la sauve !"

Tu ne serais probablement pas d'accord avec moi et tu répondrais :
"Non, Andrew, ce n'est pas comme ça que ça marche. Dieu l'a déjà
fait. Si elle n'a pas reçu, c'est son récepteur qui est le problème, pas le
donneur de Dieu !"



Et si une personne en fauteuil roulant s'avançait pour être guérie
pendant un service ? Si je priais et ne le voyais pas se lever
immédiatement de son fauteuil roulant, je pourrais demander à
l'auditoire : "Combien d'entre vous se tiendront dans la foi avec moi ?
Jeûnons et prions d'un commun accord, sans lâcher Dieu jusqu'à ce
qu'il guérisse cette personne." Je parie que je pourrais persuader 90 %
des gens d'être d'accord avec cela !

Pourtant, la Parole de Dieu proclame clairement : "Comme vous avez
donc reçu le Christ Jésus le Seigneur, marchez en lui" (Col. 2:6).

Guérissez les malades !

Parfois, les chrétiens s'approchent de Dieu en priant : "Je sais que Tu
que Tu peux me guérir, mais Tu ne l'as pas encore fait. C'est pourquoi
je veux apprendre comment faire pour que Tu me guérisses." C'est de
l'incrédulité pure et simple ! Ils ne croient pas qu'Il l'a déjà fait et ils
pensent qu'ils peuvent le faire. C'est faux ! Une telle incrédulité
explique pourquoi plus de gens ne connaissent pas la guérison.

Dans nos écoles bibliques et nos séminaires d'enseignement, nous
instruisons avec confiance les gens de ne pas "prier" pour les malades,
mais de les guérir. Jésus nous a ordonné dans Matthieu 10:8 de "guérir
les malades, de purifier les les lépreux, ressusciter les morts, [et]
chasser les démons". Il y a une énorme différence entre guérir les
malades et simplement prier pour eux !

John G. Lake a compris cette différence. En tant que prédicateur
missionnaire de renommée mondiale, Lake avait un puissant ministère
de guérison basé à Spokane, Washington, dans l'État de Washington.
Au lieu de faire tout le travail lui-même, il formait des associés
appelés "praticiens de la guérison". Chaque fois que les gens
demandaient une prière, Lake envoyait ses praticiens avec des petites
bouteilles d'huile et leur disait, "Ne revenez pas avant qu'ils soient
guéris !" Ces croyants ne se contentaient pas de prier pour les
malades, ils les guérissaient !



Le délai le plus long pour qu'un praticien revienne était de trois
semaines et demie. Cela a peut-être pris un certain temps, mais ils ont
vu cette personne guérie ! Lake a déclaré que pas un seul associé n'est
revenu sans voir une personne guérie. Ils sont restés et ont et
travaillaient assidûment avec eux jusqu'à ce que la guérison se
manifeste.

Bien que cela puisse vous sembler étranger, ce ne sont que des
résultats normaux lorsque vous comprenez et croyez que Dieu a créé
un système de guérison et croyez que Dieu a déjà fait sa part.
Jésus-Christ a accompli tout ce qui était nécessaire pour sauver et
guérir chaque personne. Vous avez cru et reçu le salut.

La guérison vient exactement de la même manière ! Le site ne devrait
pas être plus difficile de recevoir votre guérison puisqu'il l'a fournie en
en même temps que le pardon de vos péchés. Il n'est pas non plus
nécessaire d'avoir plus de de foi pour ressusciter quelqu'un d'entre les
morts que pour le voir naître à nouveau !

C'est l'heure du marteau-piqueur !

La plus grande manifestation de la puissance de Dieu s'est produite
lorsque vous êtes né de nouveau ! Par nature, tu étais un enfant du
diable. Il avait des droits légaux et des revendications sur toi. En tant
que citoyen du royaume des ténèbres, l'ennemi dominait légitimement
ta vie. Au moment de votre de votre salut, vous n'aviez pas jeûné, prié,
étudié la Parole, fréquenté l'église, payé la dîme ou mené une vie
sainte. Pourtant, sans aucun effort de ce genre, vous avez reçu le plus
grand des miracles ! C'est arrivé parce que vous avez cru que c'était
déjà fait. Comment pouviez-vous douter que Dieu ferait ce qu'il a déjà
fait ?

L'Évangile est une bonne nouvelle (ce qu'Il a fait), pas une "bonne"
prophétie (ce qu'Il va faire) ! Les "nouvelles" dans un journal ont se
sont déroulées dans le passé. La bonne "nouvelle" de l'évangile est que
Dieu vous a déjà pardonné. Pourquoi choisiriez-vous d'aller en enfer
alors que vos péchés sont pardonnés ? Pourquoi ne pas profiter de la
généreuse disposition du Seigneur ? Vous devez simplement



comprendre qu'Il a déjà fait sa part ! La question n'est pas "Dieu vous
sauvera-t-il ?" mais "accepterez-vous son salut ? Le cadeau a été
donné, mais allez-vous le recevoir ?

Il en va de même pour tout le reste de la vie chrétienne ! Dieu vous a
déjà guéri, béni et délivré. Pourtant, la plupart des gens supplient et
implorent, essayant de manipuler et de contrôler Dieu par la prière.
Leur attitude sous-jacente est "Comment puis-je faire Dieu à faire
quelque chose qu'il ne veut pas faire ?". C'est totalement faux !

La prière ne consiste pas à essayer de tordre le bras de Dieu pour lui
faire faire quelque chose. La prière, c'est recevoir par la foi ce qu'Il a
déjà fait !

Si le Seigneur tarde à venir, les croyants, dans cent ans, regarderont en
arrière sur la plupart des concepts que nous utilisons aujourd'hui. La
plupart des concepts colportés aujourd'hui sous le nom
d'"intercession" et penseront : "Comment peut-on être aussi ignorant
et barbare ? Personne sain d'esprit ne devrait croire la majorité des
enseignements actuels que l'on fait passer pour de l'"intercession" dans
le corps du Christ. C'est l'un des plus grands domaines de tromperie et
d'asservissement dans l'église aujourd'hui !

Avant que Jésus n'enseigne ce qu'est la prière, il a révélé ce qu'elle
n'est pas. Prenons un marteau-piqueur sur nos fondations défectueuses
et jetons-les dehors ; elles ne font que nous gêner !



CHAPITRE 2

Combien de temps priez-vous ?

Même si la plupart des soi-disant "prières" d'aujourd'hui offensent
Dieu, il est assez grand pour s'en occuper ! Notre Père céleste est assez
grand assez grand pour supporter une certaine immaturité chez ses
enfants bien-aimés.

Tout ce contre quoi j'enseigne, je l'ai fait autrefois. Dieu a toléré et
même béni alors que je priais encore de cette manière. Il n'était pas en
colère contre moi, mais beaucoup de mes soi-disant "prières" sont
restées sans réponse.

Lorsque je confronte l'une de vos façons de prier, ne pensez pas que je
dis que Dieu est en colère contre vous. Il ne l'est pas ! Dieu est un bon
Dieu ; Mais si vous êtes comme moi, vous êtes piégé par les mots de
votre bouche. J'ai découvert qu'il y a de bonnes et de mauvaises façons
de prier. Par sa Parole, le Seigneur a radicalement changé ma vision et
ma pratique de la prière au fil des ans. Je suis heureux qu'Il l'ait fait
car ma mentalité avait besoin d'être changée.

Gardez un cœur ouvert

En lisant ce livre, gardez le cœur ouvert et l'oreille tendue vers le
Saint-Esprit. à l'écoute du Saint-Esprit. Il est votre enseignant et votre
guide qui vous conduit dans toute la vérité. Ne laissez pas une offense
occasionnelle t'empêcher de lire ce livre jusqu'à la fin. Ne continuer
pas à vous s'accrocher à des modèles improductifs, vous avez
beaucoup plus à perdre qu'à gagner ! En fait, votre humilité et votre
volonté de considérer devant le Seigneur ce que je partage avec vous
pourraient faire la différence entre la vie et la mort pour vous ou
quelqu'un que vous aimez. Croyez-moi, le risque n'en vaut pas la
peine !

Je ne prétends pas être "arrivé" en ce qui concerne la prière, mais j'en
suis définitivement parti ! Je vois régulièrement des miracles de toutes
sortes se produire dans ma vie et dans mon ministère. Mon propre fils



a été ressuscité après avoir été mort pendant cinq heures. J'ai vu
beaucoup d'yeux aveugles et d'oreilles sourdes s'ouvrir, sans parler de
tous les cancers guéris, des personnes qui sortent de fauteuils roulants
et des démons chassés. De plus, notre ministère bénéficie d'un flux
constant de provisions abondantes pour faire ce que Dieu nous a
appelés à faire. Je ne mentionne pas ces choses pour vous condamner
ou m'exalter, car toute la gloire revient à notre Seigneur Jésus-Christ !

Cependant, je veux vous mettre au défi de considérer ces résultats par
rapport à ce que vous obtenez. Si vous ne voyez pas ce genre de
choses sur une base régulière, pourquoi voudriez-vous continuer à
vous accrocher à une forme moins productive ? Évaluez honnêtement
votre vie de prière. Je me confronte à différentes attitudes et
compréhensions populaires. C'est l'occasion de reconnaître et
d'éliminer les obstacles indésirables qui ont étouffé votre efficacité
dans la prière. Rappelez-vous, les douleurs de croissance signifient
simplement que vous êtes étiré pendant que vous mûrissez !

Religiosité publique

Mais toi, quand tu pries, entre dans ta chambre, et quand tu as fermé
ta porte, prie ton Père qui est dans le secret. Ton Père qui voit dans le
secret te le rendra ouvertement. Matthieu 6:6

Il est arrivé que des personnes m'interpellent en affirmant : "Vous ne
devriez jamais prier en public !" Jésus a prié en public. Le parallèle de
ce passage commence en Luc 11:1, lorsque la prière publique du
Christ a amené les disciples à demander : "Veux-tu nous apprendre à
prier ?" Si le Seigneur voulait littéralement dire de toujours prier en
secret pour que personne ne vous entende jamais, alors il a enfreint ses
propres instructions. Ici, dans Matthieu 6:5-6, Jésus a déclaré, "Ne
soyez pas comme les hypocrites qui prient pour avoir l'attention et la
reconnaissance des gens".

Ayant été dans de nombreuses églises, j'ai entendu toutes sortes de
"prières" publiques. Les gens parlent souvent à voix haute dans une



forme d'anglais du roi Jacques, pensant que c'est plus spirituel. Je ne
suis pas contre la version King James de la Bible (c'est en fait ma
version préférée), mais je n'ai pas l'impression de devoir parler à Dieu
de cette façon pour pouvoir vraiment prier. J'ai rencontré des
personnes qui ne parlent jamais dans le style King James. Par contre,
d’autres, quand ils prient, ils deviennent tout religieux et parlent sur un
ton différent, "Tu dois faire ceci et cela pour moi !" C'est de
l'hypocrisie !

Une vraie traînée

Cela peut te choquer, mais Dieu n'apprécie pas beaucoup nos prières !
Je l'ai appris à mes dépens. Quand j'ai commencé à m'enthousiasmer
pour le Seigneur, les gens me disaient que je devais prier une heure
par jour. Je me suis dit : "Si une heure par jour, c'est bien, alors deux
ou trois heures, c'est encore mieux ! Je me suis donc disciplinée pour
prier une à trois heures par jour.

Pendant des mois, peut-être même des années, j'ai commencé ce temps
de prière régimenté à 7 heures précises ! Essayer de passer un certain
segment de temps chaque jour à prier me frustrait énormément. En
fait, cela ne semblait jamais produire de bons résultats. De nombreux
croyants ont commencé et arrêté cela seulement une fois, mais
plusieurs fois. Pour moi, cela ne semblait jamais fonctionner.

De nombreuses personnes qui aiment vraiment Dieu de tout leur cœur
trouvent difficile de prier de cette manière prescrite. Leur relation avec
le Seigneur, autrefois vibrante devient étouffée, mécanique et sans vie.
Malgré ce qui a été enseigné, ce modèle rigide qui consiste à prier
pendant une certaine période de temps chaque jour n'est pas cohérent
avec l'ensemble de la Parole de Dieu. Si vous essayez de prier de cette
manière, peut-être que la raison pour laquelle cela ne "coule" pas est
que le Saint-Esprit essaie de vous en dissuader !

Cette pratique m'a aidé à apprendre à me discipliner. Je ne passais pas
mon temps à regarder la télévision ou à faire autre chose de nuisible à
ma foi, mais dans l'ensemble, ce temps de prière était une vraie corvée
! Pourquoi est-ce que je fais ça ?



Je me souviens de mes premiers pas. Je fermais les yeux et priais
pendant une longue période de temps. Après un certain temps, je me
suis demandé, combien de temps ai-je prié ? En regardant mon
horloge, j'ai vu que cinq minutes s'étaient écoulées - cinq minutes ! J'ai
pensé que cela avait été au moins trente minutes, peut-être même une
heure. La déception s'est installée alors que je continuais à prier :
"Mon Dieu, cette heure ne passera jamais !"

Je profitais de la présence du Seigneur et de grandes choses se
produisaient chaque jour pendant que j'étudiais la Parole et que j'étais
à la maison. Puis il serait temps pour moi d'aller "prier". Enfin, un
jour, vers 6 h 45, je me suis confié : "Dieu, je ne veux pas que ce soit
mal. Vraiment, je T'aime. Ce n'est pas du tout un problème avec Toi,
mais ce temps de prière pue. Je déteste ça ! Ce temps semble être
l'heure la plus lente de toute ma journée ! Je ne veux pas être critique,
mais je Vous dis simplement ce qu'il en est. À partir de 6 h 30, je
commence à la redouter !"

Immédiatement, le Seigneur a parlé à mon cœur : " Personnellement,
je ne supporte pas cette heure-là !" Immédiatement, mon esprit vif
s'est dit : "Si Dieu ne s'amuse pas et que je ne m'amuse pas, je ne peux
pas le faire. Alors pourquoi est-ce que je fais ça ? Alors j'ai donc cessé
de prier de la sorte et ma vie spirituelle s'est grandement améliorée !

Jésus a abordé cette question dans Matthieu 6:7 : Mais quand vous
priez, n'employez pas de vaines répétitions, comme font les païens :
car ils s'imaginent qu'ils seront exaucés pour avoir beaucoup parlé.

Du point de vue de Dieu, prier une heure par jour n'a aucune valeur en
soi !

Aucune vertu

La plupart des gens croient fondamentalement que "plus je prie
longtemps, mieux elle est bonne et plus Dieu répondra. Par
conséquent, prier plus longtemps est la solution à tout". Frères et
sœurs, il n'y a absolument aucune vertu à prier longtemps !



Jésus a normalement gardé ses prières courtes. Il n'a prié que deux fois
dans tout le Nouveau Testament, il a prié toute la nuit. Comme ces
deux fois sont rapportées dans les quatre évangiles, on pourrait penser
qu'il s'agissait de huit. En réalité, il ne s'agissait que de deux occasions
différentes. Le Seigneur n'avait pas l'habitude de prier pendant de
longues périodes de temps. Plus la prière est courte, plus grande est la
foi ! La prière "Paix, sois tranquille" a calmé une tempête en furie
(Marc 4:39). C'était une prière ! "Lazare, sors de là ! Il l’a ressuscité
avec seulement trois mots (Jean 11:43). Au fur et à mesure que vous
comprenez la prière plus correctement, la vôtre se raccourcira aussi.

Lorsque je prie pendant des périodes plus longues, une partie
importante est généralement consacrée à la prière en langues. Je ne
demande pas tant à Dieu que je favorise ma propre croissance
spirituelle. Je prie et je reçois la sagesse et la révélation du Seigneur.
L'enrichissement personnel est un objectif important de la prière dans
le Nouveau Testament. (1 Cor.14:4 ; Jude 20,21.)

Cependant, la majorité du corps du Christ considère la prière
principalement comme une occasion de demander à Dieu. Ils la voient
de manière très étroite comme le moment où ils peuvent le supplier de
répondre à leurs besoins. Bien sûr, il y a des écritures qui révèlent que
demander et recevoir est un usage valide de la prière, mais vous
devriez vous limiter à cela. Vous devriez la limiter à 5 % ou moins de
votre vie de prière. Sur la base de ma relation avec le Seigneur, je
crois que c'est le mieux.

Ne vous trompez pas vous-même

Que resterait-il de la vie de prière de la plupart des chrétiens si tout le
temps passé à la repentance pour le péché, la demande de choses et
l'intercession étaient soustraites ?

Presque rien ! Les prières de la plupart des gens se résument à : "Oh
Dieu, je suis tellement désolé parce que j'ai encore échoué. Aide-moi à
surmonter ce problème. Dieu, guéris ceci et donne cela." Et s'ils sont
vraiment spirituels : "Fais ceci et ça pour ces autres personnes !"
C'est à peu près tout ce que ça donne.



Adam et Eve n'ont prié pour aucune de ces choses ! Ils n'avaient
personne pour qui intercéder, pas de démons à chasser, et pas de
royaumes à abattre. Ils n'avaient pas de vêtements, de nourriture, de
maisons, ou même de travail pour lesquels ou même d'emploi, aucune
requête, mais ils rencontraient Dieu tous les soirs à la fraîcheur du jour
et communiaient avec Lui. Leurs conversations avec Dieu n'avaient
rien à voir avec le péché, le manque, le besoin, les problèmes, la
repentance, la supplication ou la plaidoirie. Pourtant, ils priaient -
communiaient avec Dieu - chaque jour !

La prière devient religieuse quand vous essayez de l'utiliser pour
quelque chose que Dieu n'a jamais voulu. C'est pourquoi elle ne coule
pas. Vous pouvez lui promettre : "Je vais prier une heure par jour,
même si cela doit me tuer", puis le faire pendant une semaine, un mois
ou deux. Mais ça ne dure jamais parce que ce n'est ainsi qu'Il te dirige.
Ne vous trompez pas en pensant que vous serez écouté ou entendu en
priant longtemps ou en utilisant certains mots pour le supplier encore
et encore. Le Seigneur a été très clair que ce n'est pas cela la prière.
(Matt. 6:7.)

Toute la journée !

Il y a plusieurs années, un homme d'une autre église est venu prêcher à
Colorado Springs. Tout son message et son ministère étaient centrés
sur à exhorter les gens à prier une heure par jour en utilisant la prière
du Seigneur. J'ai assisté à ses réunions et j'ai tiré un certain bénéfice de
ce qu'il a partagé.

Puis il est venu me voir dans mon bureau. Tout de suite, il m'a
demandé, "Combien de fois priez-vous chaque jour ?"

Sa question m'a totalement surprise ! Je ne m'étais jamais vraiment
assis et jamais vraiment réfléchi à la question. Alors que je
réfléchissais. En y réfléchissant, je me suis demandé pourquoi ce type
veut savoir combien de temps je prie chaque jour ? Je ne voyais que
deux raisons possibles : 1) Il voulait se comparer à moi dans l'espoir
qu'il puisse en ressortir plus beau (renforcer son ego et se sentir bien
dans sa peau), ou 2) Il voulait me condamner et utiliser son apparente



"influence spirituelle" pour commencer en quelque sorte à me
manipuler et me contrôler pour que je lui réponde favorablement.

C'étaient les deux seuls avantages que je pouvais voir à sa question.
Alors que je réfléchissais à la façon de lui répondre, le Seigneur m'a
demandé, "Combien de temps as-tu passé avec ta femme hier ?" J'ai
répondu que nous avions passé toute la journée ensemble à faire
différentes choses. "Si tu étais avec Jamie toute la journée, comment
pourrais-tu réduire ta relation à une heure avec elle et appeler cela
une amélioration ?" Il a continué, "Je suis disponible pour toi tout le
temps. Je ne te quitterai jamais ni ne t'abandonnerai. Si tu réduisais
notre relation à une heure de prière par jour, ce serait une bien piètre
relation par rapport à ce dont nous jouissons déjà !"

De la même manière, j'ai répondu avec audace à ce frère : "Savez-vous
quoi ? Je passe toute la journée avec Dieu en prière !"

Un regard de choc est apparu sur son visage et il a balbutié : " N-non...
tu ne comprends pas ce que je veux dire... ".

"Non, vous ne comprenez pas ce que je veux dire. Je passe toute la
journée en communion avec Dieu. C'est ça, la prière !"

Une communion constante

La prière est une communion avec Dieu ! S'il est avec vous tout le
temps, vous devez prier tout le temps. L'expression de cette
communion n'est pas limitée à un ensemble particulier de positions
corporelles.

Dans la Bible, les gens s'agenouillaient, levaient les mains et
regardaient même parfois vers le ciel, mais il ne s'agit pas d'en faire
une forme religieuse et d'exiger leur présence afin de pouvoir prier.

Vous pouvez prier avec vos yeux ouverts ou fermés, les mains levées
ou vers le bas, debout, à genoux ou prostré. Puisque la méditation est
prière (Ps. 5:1), il n'est même pas nécessaire de parler à voix haute !
Votre communion avec Dieu doit être constante.



Il y a des "moments spéciaux" lorsque vous avez une relation intime
avec quelqu'un. Ma femme et moi n'avons pas un emploi du temps qui
nous permette d'avoir un "rendez-vous galant" chaque semaine, mais
nous sortons et faisons des choses ensemble régulièrement. Les
moments de tête-à-tête que nous partageons contribue à renforcer
l'intimité de notre relation conjugale.

Si nous ne réservons pas ces moments, il serait facile d'être tellement
occupé par la vie que nous n'aurions jamais le temps d'en profiter. De
même, il est approprié de s'isoler seul avec Dieu pour des moments
d'intimité particuliers - mais pas tout le temps ! Vous devez apprendre
à entrer en relation avec Lui au milieu de vos responsabilités
quotidiennes et de vos routines hebdomadaires, car elles occupent la
majorité de votre vie. Il est totalement irréaliste pour les conjoints de
limiter leur relation à leurs seuls "moments privilégiés" ensemble.
Jésus, votre époux éternel, est le même ! Ne limitez pas votre relation
avec Lui aux seuls "rendez-vous". Marchez et parlez avec Lui toute la
journée, tous les jours !

Certaines personnes essaient de faire de leur relation avec Dieu
quelque chose de constamment spectaculaire. Ils pensent qu'ils
doivent crier à pleins poumons, s'agenouiller, les mains en l'air, les
larmes coulant sur les joues, les éclairs, et le tonnerre qui gronde tout
autour d'eux pour être vraiment "en communion avec Dieu". Si c'est ce
que vous considérez comme une "prière", vous ne prospérerez jamais !

L'une des choses qui m'a rendu certain que Jamie était la fille que je
devais épouser était le fait que nous aimions simplement être l'un avec
l'autre. Contrairement aux autres filles, je n'avais pas à la divertir ou à
l'impressionner. Nous pouvions passer des heures sans dire un mot et
passer un bon moment ensemble. Il y a une place pour ce genre
d'attitude dans la prière.

Dieu veut que chacun d'entre nous mûrisse jusqu'au point où nous
pouvons apprécier de simplement passer du temps avec Lui. Il désire
notre communion lorsqu’il n'y a rien à dire et rien de particulier à
faire, si ce n'est d'être ensemble et de s'aimer.



Personnellement, j'aime construire ma relation avec Dieu à travers
l'étude des Écritures. La lecture de la Bible est une prière pour moi
parce que je la fais avec mon cœur, pas seulement avec ma tête.
Lorsque je suis en communion avec Dieu, une seule Écriture peut
m'occuper pendant des heures ! Lorsque je médite, que je pose des
questions et que je le laisse parler, la révélation vient. C'est ça, la
prière !



CHAPITRE 3

De sérieuses idées fausses

Ne laissez pas Satan vous frapper parce que vous ne passez pas trente
minutes à une heure par jour enfermés dans un placard à démolir les
les forteresses, à réprimander les démons, à crier et à hurler, etc. et
autres ! Il n'y a pas besoin de se sentir condamné. Dieu est déjà aussi
satisfait de vous comme il peut l'être ! Une grande partie de
l'enseignement traditionnel sur la la prière est impossible à mettre en
œuvre dans la vie quotidienne.

Êtes-vous mère de jeunes enfants ? Dieu vous manquerait si vous vous
enfermiez dans un placard pour prier une heure ou deux par jour ! Sa
volonté n'est pas que vous vous sépariez pendant des périodes
prolongées alors que vos enfants ne sont pas surveillés. Laisser vos
enfants détruire la maison et s'entretuer pendant que vous êtes à
l'intérieur "parler à Dieu" n'est pas spirituel. Dans les moments où
vous ne pouvez pas être seul avec Lui, vous pouvez prier sans cesse
toute la journée, tous les jours, au milieu de tout le reste. Vous pouvez
être en communion constante avec Dieu, et cela lui fait plaisir !

La prière doit être une activité que vous pouvez intégrer dans votre
journée normale. Si vous pouvez avoir un moment privilégié, seul, à
genoux, les yeux fermés, sans rien pour vous distraire, profitez-en.
Mais n'oubliez pas que la prière n'a pas besoin d'être comme ça pour
plaire à Dieu. Vous devriez être capable de prier tout en conduisant
dans la rue (les yeux ouverts, bien sûr !), en travaillant, en entretenant
votre maison, en faisant la lessive, etc. Soyez créatif et trouvez des
moyens pour communier avec Lui tout au long de la journée !

Va te coucher !



Vous ne pouvez tout simplement pas vivre dans le monde réel de la
manière dont beaucoup de personnes enseignent la prière ! Ils parlent
de se réveiller deux ou trois heures avant tout le monde pour prier.
Puis ils vous gonflent et vous envoient plein d'histoires inspirantes. Si
vous pouvez le faire, tant mieux ! Mais si vous avez des enfants qui
vous empêchent de dormir jusqu'à 22 heures, vous réveillent deux ou
trois fois pendant la nuit, et que vous devez vous dépêcher d'aller
travailler 5 heures du matin, vous ne pourrez pas vous lever aussi tôt
pour prier, et Dieu ne le veut pas non plus !

Dieu ne le souhaite pas non plus ! "C'est en vain que tu te lèves de
bonne heure, que tu te couches tard... car il donne le sommeil à ses
bien-aimés" (Ps. 127:2).

Lorsque j'ai commencé à chercher le Seigneur, j'avais un fort désir de
le servir. On m'a dit que je devais soit rester debout la nuit, soit me
lever tôt le matin pour prier. Je me souviens d'avoir veillé tard et
d'essayer de prier. Je m'endormais, puis je me sentais condamné pour
cela !

Une fois, après m'être réveillée à genoux tard dans la nuit, je me suis
sentie ainsi, j'ai prié : "Dieu, je suis tellement désolé ! Que puis-je
faire pour ne pas m'endormir quand je prie ?"

Il m'a répondu : "Va te coucher et repose-toi bien. Ensuite, tu pourras
tu pourras prier sans t'endormir !"

Aujourd'hui, si je m'endors en étudiant la Parole ou en priant, je fais
une sieste ! Après m'être reposé, je reviens à ce que je faisais avant, et
tout va bien.

Ce que je communique, c'est la destruction de certaines attitudes et
modèles de prière populaires. Autant le dire tout de suite : Dieu n'est
pas content de toute notre gymnastique religieuse !

Beaucoup de chrétiens sont comme ces hypocrites dont parlait Jésus.
Ils prient pour la reconnaissance qu'ils reçoivent des autres. Ils prient
pour apaiser leur conscience, en pensant qu'en faisant leur devoir
religieux, ils obligent Dieu à "bouger" et à leur donner ce qu'ils



veulent. Dieu ne fonctionne pas comme ça, et il n'est pas impressionné
par le temps que vous passez en prière !

Dieu sait déjà tout

"Ne leur ressemblez pas [aux païens qui répètent en vain et prient
longtemps ; vaines répétitions et de longues prières ; v. 7] ; car votre
Père connaît de quoi vous avez besoin, avant que vous le lui
demandiez" (Matthieu 6:8).

La prière ne consiste pas à informer Dieu de la gravité de votre
situation. Il sait déjà ce dont vous avez besoin - avant même que vous
ne le demandiez !

Avez-vous déjà prié : "Mon Dieu, le médecin a dit..." et ensuite, vous
avez répété en détail ce dont vous aviez besoin ? Suivi d'une répétition
détaillée du rapport négatif de votre professionnel médical ? Dieu
comprend la situation mieux que vous que vous ! Il n'a pas besoin de
savoir ce que votre patron, votre conjoint, votre banquier - ou toute
autre personne - a dit à ce sujet. Il n'est simplement pas nécessaire ou
bénéfique de donner à Dieu une description détaillée de votre votre
problème !

De nombreux chrétiens s’imaginent Dieu dans un immense bureau
dans le ciel, rempli de millions avec des millions de prières à traiter.
Ils supposent qu'Il est submergé et que cela peut lui prendre des mois
pour répondre à leur demande.

Par conséquent, ils prennent sur eux d'informer Dieu de leur urgence,
en priant : "Tu dois t'occuper de cette demande rapidement !" Ils
espèrent qu'Il fera passer leur demande en haut de la pile et qu'il y
apposera le tampon "approuvé". Cette image mentale et les attitudes
qui en découlent sont complètement fausses. Dieu ne s'enlise pas, n'a
pas de mois de retard et n'ignore pas votre urgence ou n'est pas
inconscient de votre urgence. La prière ne consiste pas à informer le
"pauvre Dieu mal informé" de la gravité de votre situation !

Parce que la plupart des gens l'ignorent, les problèmes, les besoins et
l'urgence occupent un grand pourcentage de la prière ! Si parler à Dieu



des problèmes et à quel point ils sont mauvais, il ne resterait pas
grand-chose. C'est pourquoi je conseille à la plupart des femmes
d'arrêter de prier pour leurs maris. "Mon Dieu, mon mari me bat,
maltraite les enfants et donne même des coups de pied à notre chien. Il
dépense notre argent en buvant, en jouant et en achetant des
magazines cochons. C'est un vrai réprouvé !" Ils disent à Dieu
combien il est mauvais pendant quarante-cinq minutes avant de
conclure la prière par "...mais je crois que Tu vas le sauver, au nom de
Jésus". Cinq secondes dans la foi et quarante-cinq minutes dans
l'incrédulité à répéter le problème. Ensuite, ils me demandent :
"Pourquoi ne suis-je pas encouragé ?" Ce n'est pas une prière
encourageante !

La mort et la vie

« La mort et la vie sont dans le pouvoir de la langue. » Proverbes
18:21

Même dans la "prière", vos paroles produisent soit la mort, soit la vie.
Prier la solution de Dieu dans la Parole donne la vie, mais prier
négativement et se concentrer sur vos problèmes ne fait que les
énergiser et les renforcer, que vous le réalisiez ou non !

Le Seigneur a interrompu Charles Capps une fois alors qu'il était en
train de prier : "Charles, que fais-tu ?"

"Je suis en train de prier !"

"Non, tu ne pries pas. C'est de la complainte !"

Beaucoup de gens qui pensent qu'ils prient ne font que râler, murmurer
et se plaindre. Ils libèrent la puissance de la mort dans leur vie par leur
négativité dans la prière. Dieu n'est pas satisfait de cela !

La prière est devenue tellement religieuse ! Nous devons reconnaître
ces formes et attitudes hypocrites pour ce qu'elles sont. Après avoir
éliminé tout ce que la prière n'est pas, nous serons en mesure de poser
une base correcte de ce qu'elle est. Encore une fois, je parle d'abord et
avant tout à partir de ma propre vie. Je ne vais pas critiquer ce que je
n'ai pas déjà fait.



Moody

J'avais l'habitude d'organiser des réunions de prière toute la nuit.
Après avoir rassemblé les gens, nous intercédions de tout notre cœur
alors que le soleil se couchait. Cependant, je finissais par rester éveillé
et prier toute la nuit tout seul, parce que tout le monde partait toujours
vers 22 ou 23 heures. J'ai souvent prié toute la nuit ! En tant que soldat
de garde dans un bunker au Vietnam, j'ai prié quatre heures chaque
nuit pendant treize mois.

Quatre heures ! C'était avant que je ne parle en langues. Vous pouvez
prier pour le monde entier en trente minutes si vous ne parlez pas en
langues ! Quatre heures, ce n'était pas facile, mais je me suis forcé à le
faire.

J'ai fait toutes ces choses contre lesquelles j'enseigne maintenant à un
moment ou à un autre de ma vie. Je n'en fais plus aucune maintenant
et j'obtiens de meilleurs résultats que jamais. J'aime davantage Dieu et
Il m'aime ; nous avons une excellente relation ! Il n'est pas du tout
contrarié que je ne fasse plus aucune de ces choses. Vous pourriez être
tenté dans votre cœur de me condamner, mais jusqu'à ce que vous
commenciez à avoir de meilleurs résultats, vous devriez peut-être
envisager de faire ces changements.

Dwight L. Moody a commencé comme un pauvre vendeur de
chaussures enseignant à l'école du dimanche à des jeunes. Il n'avait
même pas une éducation de troisième année ! Au fil du temps, le zèle
légendaire de Moody et son succès à conduire les autres vers le
Seigneur, lui ont permis de prêcher sur tous les continents et devant
une royauté telle que la Reine d'Angleterre. Des centaines de milliers
de personnes sont nées de nouveau sous son ministère. Cet homme
était puissant en Dieu !

Moody a mené une vie disciplinée, qui lui a permis de faire beaucoup
de choses. Il consacrait quarante-cinq minutes par jour à la prière et à
l'étude de la Bible, de midi à 12h45. C'était tout, car le reste du temps,
il était en train d'exercer son ministère et de voyager de diverses
manières.



Selon les modèles actuels de prière enseignés dans le corps du Christ
aujourd'hui, il serait considéré comme impossible pour Moody d'être
aussi efficace. Pourtant il l'était. Cent ans plus tard, il a toujours un
impact sur le monde à travers le Moody Bible Institute à Chicago et
une autre école en Ecosse. Cet homme a fait plus que la plupart d'entre
nous jamais rêvé !

Nous avons de sérieuses idées fausses sur ce qu'est la prière.



CHAPITRE 4

Notre Père…

« C'est ainsi que vous priez. » Matthieu 6:9

Jésus n'avait pas l'intention de faire réciter mot à mot ce que nous
appelons traditionnellement le "Notre Père" comme on l'a fait dans les
églises. (Matt. 6:9-13.) Techniquement parlant, ce n'est même pas une
véritable prière du Nouveau Testament. Vous pourriez être surpris
d'entendre cela, mais remarquez qu'elle n'est pas priée au nom de
Jésus. Juste avant de mourir, le Seigneur a dit : "Jusqu'à maintenant,
vous n'avez rien demandé en mon nom. Maintenant, demandez et vous
recevrez, afin que votre joie soit complète. Tout ce que vous
demanderez au Père en mon nom, il vous le donnera." (Jean
16:23,24). Une prière de la nouvelle alliance doit être faite au nom de
Jésus.

Le Seigneur nous a donné un modèle de prière, pas quelque chose à
répéter ! Si vous récitez les mots "Notre Père qui êtes aux cieux...",
vous ne faites qu'apaiser votre conscience (Matt. 6:9). Votre sentiment
de "Man, Je suis vraiment en train d'accomplir mon devoir religieux",
c'est tout ce que tu en retires, car le fait de prononcer ces mots ne te
rapporte rien de la part de Dieu. Ce n'est rien d'autre que la vaine
répétition contre laquelle Jésus a enseigné dans Matthieu 6:7.

Entrez avec louange

Jésus communiquait des principes scripturaires par le biais de ce
modèle de prière. Entrez dans ses portes avec des actions de grâces, et
dans ses parvis avec des louanges, soyez-lui reconnaissants et bénissez
son nom. PSAUME 100:4

C'est ainsi que vous êtes censé commencer la prière, en entrant dans sa
présence en remerciant, en louant et en bénissant son nom. C'est
exactement ce que Jésus nous a dit de faire dans Matthieu 6:9 : "Notre
Père qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié."



Commencez la prière en reconnaissant votre relation spéciale avec
Dieu votre Père. Ne vous contentez pas de l'appeler "Dieu", "Juge" ou
"Créateur" ; c'est impersonnel et distant. Chaque croyant du Nouveau
Testament a une relation étroite et personnelle avec Dieu qui surpasse
même ce que les saints de l'Ancien Testament avaient de mieux.
N'est-ce pas n'est-ce pas formidable ?

Venez en sa présence en le louant et en l'adorant. Attribuez la gloire à
son nom : il est votre Père céleste aimant ! Remercie-le pour cette
relation spéciale. Rappelez-vous sa bonté et sa miséricorde, qu'il n'est
pas en colère contre vous. Même si tu as encore tout gâché, il ne te
condamne pas. Dieu est content de vous et vous aime tendrement.
Lorsque vous entrez dans sa présence, rappelez-vous : il est votre Père
!

Que penseriez-vous si vous voyiez un enfant entrer dans la présence
de son père et commencer à dire : "Je sais que je ne t'ai pas parlé de
toute la journée. Bien sûr, tu dois être très mécontent de moi.
Pardonne-moi encore..." puis continue en suppliant et en plaidant
pour obtenir la pitié et la purification ? On pourrait penser que ce n'est
pas un très bon père !

Il a fait en sorte que ses enfants aient peur de s'approcher de lui s'ils
n'ont pas fait tout ce qu'il faut. Ils pensent que s'ils ne lui ont pas parlé
de la journée Il va être en colère contre eux. Allons donc !

Chacun d'entre nous a été coupable d'entrer dans la présence de notre
Père avec un sentiment d'indignité, en disant : "Dieu, je n'ai pas prié .
Je n'aime pas comme je le devrais. Je n'ai pas fait ceci ou cela".

Nous arrivons préoccupés, dominés et concentrés sur notre propre
échec au lieu de Sa bonté. Notre Père n'aime pas que ses enfants
l'approchent de cette façon. Si vous avez l'impression d'être désolé,
louez-le pour le fait qu'il aime une personne aussi désolée que vous !
Au lieu de vous concentrer sur votre indignité, remerciez-le pour sa
bonté.

"Agis comme si je t'aimais !"



"Honey" était le gros chien de garde que j'ai laissé à ma mère lorsque
je suis suis parti au Vietnam. Elle était à trois quarts berger allemand
et à un quart chow. Son nom venait de son magnifique pelage couleur
miel. Honey aboyait, courait, et sautait sur la clôture (qui s'est courbée
à un endroit parce qu'elle le faisait constamment) dès que quelqu'un
passait.

Elle faisait peur à beaucoup de gens ! Cependant, la dureté de Honey
fondait en un battement de cœur si vous ouvriez la porte arrière. Elle
s'écarte immédiatement de votre votre chemin. Vous voyez, Honey
avait été battue avec une chaîne de traçage avant que je ne la récupère.
Même si elle avait l'air méchante, en réalité elle était plutôt timide.
Chaque fois que ce chien s'approchait de moi, elle courait jusqu'à ce
qu'elle soit à environ 3 mètres. À ce moment-là, elle s'arrêtait, se
retournait, commençait à gémir pitoyablement, et continuait à se
glisser jusqu'à moi sur le côté. Honey voulait que je la caresse, mais
elle avait constamment peur que je la frappe à la place.

Un jour, je méditais sur ces versets exacts de Matthieu 6 et du Psaume
100. Je me souviens être sorti et m'être assis sur mon porche arrière.
Honey a traversé le jardin en courant vers moi. Quand elle est arrivée
à quelques mètres de l'endroit où j'étais assise, elle a roulé sur le côté
et a commencé à pleurnicher. À ce moment-là, j'en avais assez de ses
pitreries, alors je me suis levé et je l'ai laissé faire ! "Chérie, une fois,
j'aimerais que tu viennes, que tu sautes sur moi, et que tu te comportes
comme un chien normal. Tous ceux qui te voient pensent que je t'ai
battu ! Ils croient que je suis un maître méchant. Je suis tellement gêné
quand les gens observent comment tu te comportes avec moi !"

Le Seigneur a alors parlé à mon cœur : "Mon fils, c'est exactement ce
que je ressens pour toi. Pour une fois, j'aimerais que tu t'approches de
moi en disant "Papa ! Père !" et que tu ne dises pas combien tu es
désolé ou que tu sais que tu ne mérites pas mon amour, ma bonté et
ma miséricorde. Juste une fois, j'aimerais que tu viennes en Ma
présence et que tu agisses comme si Je t'aimais !"

Ne pas avoir peur du Père



C'est ce dont Jésus parlait dans Matthieu 6:9. Entrez sur Ses portes
avec des remerciements. Louez-le en priant : "Père ! Merci d'être mon
Père !" Vous ne vous attendriez pas à ce qu'un père terrestre traite son
enfant aussi mal que nous attendons que notre Père céleste nous traite
nous. Si un enfant approchait ses parents de la manière dont la religion
conditionne à approcher Dieu, ils seraient accusés de maltraitance !

Les gens en dehors de l'église entendent la façon dont nous parlons du
Seigneur : "Dieu a envoyé les attaques du 11 septembre. Il juge
l'Amérique, et nous devons prier pour sa clémence. Le Seigneur va
détruire complètement notre nation impie si nous ne nous mettons pas
à genoux et ne en implorant le pardon maintenant." Ce n'est pas
étonnant que les gens ne se tournent pas vers Dieu. Ce n'est pas une
représentation exacte de qui Il est !

Dieu n'est pas en colère contre vous ! Peu importe à quel point tu es
désolé. Il a déversé toute sa colère sur son propre fils, il y a 2000 ans
sur la croix. Jésus a proclamé : "C'est fini !" ( Jean 19:30). Maintenant
vous pouvez l'approcher sans crainte, grâce à ce que le Christ a fait.
Dieu est simplement heureux d'avoir de vos nouvelles. Il ne va pas
vous faire de reproches. Dieu n'est pas comme ça !

Vas-y, franchis ses portes avec reconnaissance et loue-le. Remercie-le
parce qu'il est saint et bon. Louez-le d'être votre Père et non votre Juge
! Il sera le Juge des non-croyants, mais il ne vous jugera pas. Ton
jugement a été placé sur Jésus. Lorsque vous vous tiendrez devant Lui
en ce jour en tant que croyant en Christ, ce sera pour la présentation de
votre récompense éternelle, et non pour une condamnation. Il n'y a
tout simplement pas besoin d'avoir peur de votre Père céleste aimant !

Manifester le paradis sur terre

« Que ton règne vienne. Que ta volonté soit faite sur la terre comme
au ciel. » Matthieu 6:10

Jésus continua à louer Dieu, déclarant : " Père, je sais que Ta volonté
est que les choses se fassent sur la terre comme au ciel". Au ciel, il n'y
a pas de maladie. Par conséquent, ce n'est pas la volonté de Dieu que



tu sois malade ! Au ciel, il n'y a pas de pauvreté. Donc, ce n'est pas la
volonté de Dieu que tu sois pauvre ici sur terre ! En présence du
Seigneur, il y a une joie abondante, des cris, des chants, des louanges
et des adorations. C'est à cela que ressemble le ciel, et c'est ce qu'il
attend de nous ici-bas.

La religion nous a vendu de la poudre aux yeux ! Elle nous a appris à
toujours attendre de Dieu qu'il soit à moitié énervé. Elle nous a
convaincu que nous devons constamment essayer de d'apaiser un Dieu
en colère. Faux, faux, faux ! Ce n'est pas la façon dont DIEU veut que
ce soit. Si les chrétiens comprenaient vraiment cette partie de la prière
modèle, ils cesseraient de croire que Dieu est celui qui met des choses
mauvaises dans nos vies pour nous enseigner quelque chose.

Dieu ne rend pas les gens malades. Il ne met pas la pauvreté dans
votre vie. Il n'a pas fait échouer votre mariage parce que vous ne le
serviez pas à ce moment-là. Dieu n'a pas tué votre enfant parce que
vous ne lisiez pas la Bible. La religion enseigne ces ordures. Il n'est
pas étonnant que nous n'obtenions pas de meilleurs résultats dans la
prière !

Dieu veut que sa volonté soit faite sur la terre comme au ciel ! Ce site
devrait servir de ligne directrice pour ce que nous attendons de Lui.
Nous devrions prier pour que ce qui nous attend déjà au ciel
commence à se manifester ici dans nos vies, sur la terre. La vie
éternelle a déjà commencé ! Prenez-la !

« Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien. » Matthieu 6:11

Remarquez que le verset 11 n'est pas une question, car il n'y a pas de
point d'interrogation à la fin. Il ne dit pas : " Oh Dieu, je sais que je ne
le mérite pas, mais pourrais-Tu me donner une miette pour que je ne
sois pas en train de mourir de faim et de périr aujourd'hui ?" Non !
C'est une demande : "Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien !"
Ce n'est pas une demande arrogante dans la veine de... "Dieu, je te
force !" mais plus comme un petit enfant qui entre dans la cuisine à
l'heure du déjeuner, déclarant : "Maman, je veux quelque chose à
manger !" Est-ce que vous le giflez et exigez, "Supplie-moi !" Non !



Fournir les repas fait partie intégrante de la relation familiale. Les
enfants attendent de Maman et Papa répondent à leurs besoins. C'est la
familiarité avec l'amour de leurs de leurs parents qui les rend
audacieux dans leur approche.



CHAPITRE 5

Faites un sandwich à la prière !

La prière modèle du Christ commençait par une louange : "Notre Père
qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié..." et se termine par la
louange : "...Car c'est à toi qu'appartiennent le règne, la puissance et
la gloire éternellement. Amen" (Matt. 6:9,13). C'est ce que j'aime
appeler la "Technique du sandwich". Commencez votre prière en le
remerciant, en le louant et en déclarant à quel point il est grand.
Ensuite, glissez votre requête et terminez en le louant encore plus.
Lorsque vous vous approchez de Dieu en glissant votre demande entre
deux tranches de louanges et de remerciements, et d'action de grâce,
vous découvrirez que vous n'avez pas grand-chose à lui demander.

"Oh mon Dieu, le médecin m'a dit que je vais mourir ! Je me souviens
que cette même maladie a tué tante Suzie. C'est si grave !" Ce genre
de "prières" ne fait que vous décourager. Elle engendre la peur et la
dépression.

Et si vous priiez davantage comme ceci ? "Père, je te remercie que ton
nom est au-dessus de tout nom. Le cancer a un nom. Le sida a un nom.
Ces choses que le médecin m'a dit être dans mon corps ont un nom.
Toi es au-dessus de tout ça ! Merci d'être plus grand, plus fort et plus
puissant que tout cela ! Passez encore cinq ou dix minutes à le louer
pour sa grandeur, puis au moment où vous êtes prêt à faire votre
demande, ce sera plutôt, "Père, c'est si petit en comparaison à ce que
Tu es capable de faire. Je ne devrais même pas avoir à demander,
mais le docteur a dit que j'allais mourir. Donc, puisque Jésus a déjà
fourni ma guérison, je vais simplement la recevoir !" Puis retournez à
louer et à l'adorer. À la lumière de qui est Dieu, rien n'est vraiment un
gros problème.

Beaucoup de gens prient : "Notre Juge, qui es aux cieux. Tu es si loin.
Oh mon Dieu, je vais mourir..." et ensuite passent quarante minutes à
parler de ce que le docteur a dit avant de terminer par, "...guéris-moi



au nom de Jésus, si c'est Ta volonté" et se demander pourquoi ils sont
déprimés. C'est une prière déprimante et inefficace ! Le seul qui va
répondre à ce type de prière est le diable.

Louange

Tout ce sur quoi vous vous concentrez sera magnifié à vos yeux.
Concentrez-vous sur le problème et il grandira. Concentrez-vous sur
Dieu (qui est la solution) et votre vision de Lui augmentera. C'est
pourquoi la direction de votre prière est si importante. Choisirez-vous
de magnifier Dieu ou votre problème ? Celui que tu magnifies
deviendra plus fort dans ta vie et l'autre s'affaiblira.

Une grande partie de la prière devrait être consacrée à la louange ! La
louange est importante car elle bénit Dieu et vous fortifie. Le Seigneur
habite les louanges de son peuple. (Ps. 22:3.) C'est la raison principale
pour laquelle les services religieux commencent généralement par la
louange et l'adoration !

Dans la langue originale, l'un des mots qui désigne la prière signifie
littéralement "adoration". Un autre signifie "embrasser le visage". La
prière est l'adoration. Prier, c'est embrasser le visage de notre Père. La
prière, c'est aimer et communier avec Dieu.

Frères et sœurs, la plupart de ce que nous faisons n'est pas de la prière.
C’est se plaindre. C'est faire des choses pour se sentir mieux, comme
si vous aviez gagné quelque chose de Dieu. "Dieu va m'entendre
maintenant parce que j'ai prié pendant une heure !" Faux ! "Etirer"
votre prière n'apporte aucun bénéfice. C'est juste de la religion.

Si vous commencez à approcher Dieu avec une nouvelle attitude, cela
fera une grande différence dans votre vie. Dieu veut que vous soyez
libéré des esclavages religieux qui vous ont été imposés. Il ne vous a
pas conduit à les subir. Ce sont d'autres personnes qui vous les ont
imposés. Ou bien, peut-être ils se sont imposés d'eux-mêmes. Quoi
qu'il en soit, Dieu veut que tu sois libre parce qu’Il n'est pas comme ça
!

Dieu est une personne



Voulez-vous détruire votre famille ? Voici un moyen efficace de le
faire. Ayez un "moment spécial" de fraternité de 19h à 20h tous les
soirs. Faites-en une loi que rien ne peut supplanter. Pendant cette
heure, chaque soir, vous êtes en "communion". Les enfants peuvent
être au téléphone ou jouer dans le jardin. Maman peut être en train de
finir de faire la vaisselle. Papa peut même être en train de vérifier ses
e-mails. Mais quand l'horloge grand-père finit de carillonner à 7
heures, chaque membre de la famille doit être présent et représenté
dans le salon ! Ensuite, c'est "1, 2, 3, FELLOWSHIP ! !!" Vous allez
ruiner votre famille en faisant ça !

C'est un bon concept de réserver du temps pour faire des choses
ensemble en tant que famille, mais quand tu es rigide et légaliste avec
un temps quotidien fixe, ça tue le plaisir au bout d'un moment. Les
gens aiment la variation et la spontanéité. Bien sûr, vous devez passer
du temps avec quelqu'un pour avoir une relation saine, mais vous
devez être un peu plus subtil que cela. Vous devez faire des choses
ensemble parce que vous le voulez, et non parce que vous le devez. Le
moment où vous commencez à dicter, "tu dois faire ça !" quelque
chose se lève à l'intérieur de l'autre qui qui répond, "Je ne veux pas !"

Dieu est une Personne. Il n'apprécie pas que vous veniez à Lui parce
que parce que vous le devez. Le Seigneur dit : "Retourne regarder la
télévision. Je préfère que vous fassiez cela plutôt que de passer une
heure à vous plaindre de moi. Moi !" Comme tout le monde, Dieu
préfère que vous passiez du temps avec lui parce que vous le voulez !

Il faut du temps pour construire une relation solide avec Dieu. Je
rencontre partout où je vais, des gens qui ont bénéficié de mon
ministère d'une manière ou d'une autre. Ils apprécient ce que le
Seigneur a fait à travers moi, alors ils essaient de devenir mon
meilleur ami en dix minutes. Ils veulent que je me confie et que je leur
dise quels sont mes "besoins" pour qu'ils puissent "prier" pour moi.
Cela semble spirituel, mais en général ils ne font que s'immiscer dans
mes affaires personnelles. Vous ne pouvez pas devenir intime avec
moi et devenir mon meilleur "ami" en seulement dix minutes ! La
véritable amitié ne fonctionne pas comme ça ! Elle ne peut pas être



imposée ou exigée. Une relation intime doit être développée au fil du
temps, que ce soit avec Dieu ou avec quelqu'un d'autre.

Dieu est subtil

N'essayez pas non plus de construire votre relation avec Dieu de
manière trop intense. Certaines personnes pensent qu'elles ont besoin
d'un éclair venu du ciel pour pouvoir friser leurs cheveux le matin ! Si
vous demandiez cela à Dieu aujourd'hui, de quoi auriez-vous besoin
demain pour "sentir" son amour ? Si Dieu ne faisait pas quelque chose
de plus grand et de meilleur, vous vous demanderiez, "Que s'est-il
passé, Seigneur ? Hier, tu m'as fait du bien, mais aujourd'hui, je ne
sens rien ! Pourquoi ne m'aimes-Tu plus ?" Il devrait sauter dans un
nouveau cerceau chaque jour juste pour te satisfaire.

C'est la pire chose qui puisse t'arriver. Au lieu de de mûrir dans
l'intimité avec Lui, tu deviendrais dépendant d'expériences
spectaculaires. Dieu ne va pas faire ça !

Le Seigneur aime utiliser des moyens subtils pour se révéler. Jésus
aurait pu se manifester d'une manière beaucoup plus "glorieuse"
lorsqu'il est venu sur terre. Il est venu sur terre. Il aurait pu chevaucher
une comète et atterrir sur le toit du Temple à minuit. Un tremblement
de terre aurait pu faire sortir tout le monde de Jérusalem de son lit
pour voir l'arrivée spectaculaire de la Lumière du monde ! Au lieu de
cela, le roi des rois est arrivé dans une humble étable. La mangeoire
des animaux lui a servi de premier lit. Les anges n'ont pas chanté leur
annonce céleste de naissance à la famille royale dans le palais. Ils ont
chanté la sérénade à quelques humbles bergers dans les champs à
l'extérieur de la ville. Jésus s'est même décrit comme "doux et humble
de cœur" (Matthieu 11:29). Le Seigneur n'est pas spectaculaire.

Si c'était moi qui avais été ressuscité, je n'aurais pas apparu le premier
à Marie-Madeleine et à ce groupe hétéroclite de disciples. Pas
question ! Je serais allé directement à la maison de Pilate. J’aurais
secoué le pied de son lit en demandant : "As-tu les mains propres ?"
J'aurais rendu visite à ces soldats qui m'avaient bandé les yeux, craché



dessus, battu, et se sont moqués de moi, en exigeant : "Prophétise si tu
es le Christ !"

En traversant les murs de leurs baraquements, j'aurais dit : "Hé, les
gars, voulez-vous que je vous dise quelque chose maintenant ?" Et
pour couronner le tout j'aurais survolé Jérusalem pour que tous ceux
qui m'avaient vu crucifié puissent me voir ressuscité d'entre les morts.
Il y avait des centaines de milliers de personnes qui étaient en ville
pour la Pâque.

Ils se seraient tous prosternés et adorés, mais Jésus ne l'a pas fait. En
fait, les Écritures rapportent clairement qu'Il n'est jamais apparu
physiquement après la résurrection à quiconque ne croyait pas déjà en
Lui. C'est ainsi que Dieu est !

Dieu aime la foi ! Il veut que vous lui répondiez par la foi. Bien sûr,
Dieu peut te parler d'une voix audible. Il choisit simplement de ne pas
le faire très souvent parce qu'il a plus de plaisir lorsque vous écoutez
et répondez à sa petite voix calme. Dieu pourrait demander à un oiseau
assis sur votre épaule et vous dire tout ce que vous avez besoin de
savoir. Il pourrait facilement ordonner à chaque chien qui passe
d'aboyer "Dieu vous aime". " Il pourrait même vous indiquer les
directions à suivre pour votre journée en utilisant les nuages, mais ce
n'est pas sa nature !

La relation au-delà des chambres à coucher

Vous n'avez pas besoin d'être dans un état émotionnel élevé pour
"prier". Si vous avez l'impression que vous devez pleurer et gémir,
pleurer et travailler, chaque fois que vous parlez avec Dieu, alors vous
êtes comme le conjoint qui qui veut vivre sa vie dans l'intimité en
faisant l'amour à son compagnon à chaque instant. C'est une attente
irréaliste !

La vie ne se passe pas comme ça. Ce n'est pas ainsi que les relations
durent. C'est une partie importante, mais ce n'est qu'une petite partie
de l'ensemble.



Un jour, j'ai entendu un psychologue parler des relations saines. Ce
qu'elle a partagé m'a vraiment béni. À l'époque, j'avais été invitée
comme l'un des orateurs lors d'une conférence à l'échelle de l'État pour
les centres de crise de la grossesse. Même si je ne fais plus partie du
conseil d'administration, pendant un certain temps, j'ai aidé à
organiser, démarrer et établir le centre de grossesse de Colorado
Springs. Il s'est vraiment développé et a et a eu un impact positif sur
notre communauté ! L'orateur a expliqué pourquoi les gens
d'aujourd'hui ont tant de difficultés à à maintenir une relation
conjugale. Elle a décrit dix différentes étapes de la relation entre un
mari et une femme, chacune d'entre elles ayant un objectif. Il s'agit
notamment d'apprendre à parler à différents niveaux, se tenir les
mains, l'écoute, les câlins, etc. Chaque étape permet à la relation de
s'approfondir en termes de l'intimité vers le "sommet" : l'apogée de la
relation physique conjugale. Parce que le sexe a été tellement promu
dans la société d'aujourd'hui, les gens ont tendance à sauter ces autres
étapes importantes en pensant que l'"intimité" se résume aux rapports
sexuels. Ils ne réalisent pas que l'on ne peut pas faire l'amour toute la
journée, tous les jours ! Ainsi, les mariages se brisent au fil du temps
parce que le couple n'a pas établi ces autres niveaux d'attachement
pour l'intimité dans leur relation. Un mariage ne peut pas durer si le
sexe est la seule chose qui les maintient ensemble !

Il en va de même dans notre relation avec Dieu. En tant qu'épouse du
Christ, il y a des moments d'intimité particulière (et Dieu en soit loué)
mais vous ne pouvez pas limiter toute votre relation aux chambres à
coucher royales !

J'ai eu d'incroyables expériences surnaturelles avec Dieu, mais je n'en
parle pas beaucoup en public. J'ai été pris par l'esprit et je suis parti
quelque part pendant de longues périodes. Dieu a fait des choses
vraiment impressionnantes dans ma vie. Cependant, si je les partageais
davantage, les gens essayeraient d'en faire une doctrine de ces choses.
Ces choses arrivent à des années d'intervalle. En fait, ça fait
probablement plus de dix ans que je n'ai pas eu une de ces expériences
surnaturelles bouleversantes.



"Eh bien, Andrew, c'est dommage que ta relation avec Dieu se soit
autant refroidie !" Refroidie ? Pas dans ta vie ! Ma relation avec Dieu
est plus profonde et plus intime que jamais avant. Je suis toujours vert
et en pleine croissance ! Tu dois juste apprendre à profiter de Dieu !
Ne manquez pas votre chance !

Récemment, j'ai passé un week-end entier à la maison, ce qui est un
plaisir rare pour moi. Pendant tout ce temps, je me suis promenée dans
notre propriété en louant Dieu pour chaque type de fleur dont il nous a
bénis. Elles sont belles, et je le lui ai dit ! Dieu est satisfait de cela. J'ai
aussi remercié Dieu pour le beau temps que nous avons eu. Il n'y a
jamais eu autant de verdure !

La raison pour laquelle c'est une telle bénédiction pour moi est que les
feux de forêt nous ont forcés à quitter notre maison à flanc de
montagne l'été dernier. Bien que nous ayons passé deux semaines et
demie à être évacués de notre maison, le Seigneur a fait en sorte que le
feu s'arrête à un kilomètre de là. Comme c'est au-dessus d'une crête,
ma vue n'est même pas affectée. Dieu soit loué !

Vous devez juste apprendre comment être en communion avec Dieu
au milieu de la vie quotidienne. Savez-vous comment l'apprécier dans
les petites choses ? Essayez-vous toujours de faire quelque chose de
grandiose ou de monumental pour développer votre intimité avec Lui
? Vous ne pouvez pas entretenir votre relation de cette manière !
Adam et Eve ont marché dans la fraîcheur du jardin avec Dieu. Je suis
sûr que leurs conversations consistaient en : "Père, j'ai vu aujourd'hui
une fleur que je n'avais jamais vue auparavant. Tu as fait un excellent
travail !" C'est ça la prière. C'est la communion avec Dieu.

Ne passez pas à côté de qui est le Seigneur en rendant votre relation
avec Lui trop intense !



CHAPITRE 6

Mendier auprès de Dieu

« Et il arriva que, comme il priait dans un certain lieu, lorsqu'il
cessa de le faire, un de ses disciples lui dit : "Seigneur,
apprends-nous à prier, comme Jean l'a aussi enseigné à ses
disciples. » Luc11:1

Alors que Matthieu 6:9-13 est communément appelé "La prière du
Seigneur", Luc 11:2-4 la présente à nouveau sous une forme abrégée :
Et il leur dit : Quand vous priez, dites : Notre Père qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié. Que ton règne vienne. Que ton volonté soit
faite, comme au ciel. Donne-nous jour après jour notre pain
quotidien. Et pardonne-nous nos péchés, car nous pardonnons aussi à
quiconque à tous ceux qui nous sont redevables. Et ne nous soumets
pas à la tentation ; mais livre trois pains ; Car un de mes amis est
venu me voir en voyage, et je n'ai rien à lui présenter ? Et lui, du
dedans, répondra "Ne me troublez pas, la porte est fermée, mes
enfants sont couchés avec moi. Je ne peux pas me lever et te donner.
Je vous le dis, bien qu'il ne veuille pas se lever et le donner, parce qu'il
est son ami, il se lèvera et lui donnera, à cause de son insistance,
autant qu'il en a besoin.

Dans ce passage, on enseigne généralement que Dieu est comme cet
"ami". Vous devez vous adresser à Lui lorsque vous avez un besoin,
mais lorsque vous demandez qu'il soit satisfait, il peut répondre "Non
!" ou "Je ne suis pas prêt".

Par conséquent, vous devez rester à la poursuite de Dieu, le harceler et
prier avec persistance votre demande encore et encore jusqu'à ce que
vous fassiez en sorte qu'Il vous donne ce dont vous avez besoin. On
appelle parfois cela "l'importunité dans la prière". En gros, vous devez
bombarder les portes du paradis jusqu'à ce qu'elles "s'ouvrent".

Une autre tournure de cette même idée enseigne que "Dieu ne
répondra pas à votre prière par vous-même. Vous devez impliquer



d'autres personnes. En bombardant le ciel pour le réveil dans une
prière commune avec cent millions d'autres personnes, Dieu sera enfin
obligé de lâcher prise et de répondre !" Même si beaucoup de
chrétiens croient réellement cela, ce n'est pas ce que dit cette parabole.

Jésus établit un contraste, et non une comparaison. Avez-vous un
"ami" comme celui-là ? Dans les versets 5 à 8, Jésus raconte une
parabole qui est généralement utilisée pour enseigner la prière.
Cependant, ce qui est le plus souvent enseigné est exactement le
contraire de ce que le Seigneur a voulu dire !

Et il leur dit : " Lequel d'entre vous aura un ami, et qui, à minuit, ira le
trouver et lui dira : "Ami, prête-moi à minuit pour chercher de l'aide
pour un besoin urgent", le refuserait-il simplement parce que c'est
gênant ? Vous répondraient-ils de leur fenêtre, "Je suis au lit. Mon
épouse et mes enfants dorment. Va-t'en et laisse-moi tranquille !" Ce
n'est pas un ami ! Les amis ne se traitent pas avec autant
d'insensibilité. Une connaissance peut le faire, maispas un ami.

Le Seigneur s'est servi de cet exemple physique pour montrer que si
un ami vous traiterait mieux que cela, pourquoi pensez-vous que Dieu
doive être être harcelé, supplié et plaidé pour répondre à vos besoins ?
Pourquoi votre Père céleste qui a envoyé son Fils pour porter votre
péché et qui vous aime infiniment plus que quiconque ne pourra
jamais le faire vous traiterait-il plus mal qu'un être humain égoïste ?

Vous ne vous attendriez pas à ce qu'un homme vous traite aussi mal !
Même si ce gars ne vous le donnerait pas parce qu'il est votre ami, il le
ferait juste pour ne plus t'avoir dans ses pattes tard le soir. Vous avez
plus foi dans le fait que les gens te traitent bien que dans le fait que le
Seigneur fasse la même chose. Le but de la parabole est que Dieu ne
vous traite pas aussi mal (Luc 11:9-13.) C'est un contraste !

J'utilise cette logique tout le temps. Don Krow et moi avons exercé
notre ministère auprès d'un homme sur son lit de mort presque tous les
jours pendant plusieurs mois. Cet homme avait du mal à croire que
Dieu le guérirait. Sa femme compatissante continuait à prier et à
pleurer sur lui. Finalement, un jour, j'ai demandé, "Pensez-vous que si



votre femme avait la capacité de vous guérir elle ne le ferait pas parce
que tu n'as pas lu la Bible ou parce que tu n'étais pas l'homme que tu
aurais dû être ? Pensez-vous qu'il y a quelque chose dans votre vie que
vous n'avez pas fait correctement qui qui la pousserait à vous laisser
mourir ?" Offensé, il a répondu : "Pas question ! Elle ferait n'importe
quoi, même mourir pour moi si elle le pouvait !" "Et tu crois que Dieu
tout-puissant t'aime moins que ta femme !"

Ce type avait plus de foi dans l'amour de son épouse que dans celui de
Dieu. C'est cette attitude que Jésus remet en question dans cette
parabole.

Insulter Dieu

Dieu n'est pas comme cet "ami" qui doit être harcelé. "Vous devez
saisir Dieu et ne pas le lâcher jusqu'à ce qu'il vous donne ce que vous
demandez !" Non ! C'est contre le caractère de Dieu. C'est une insulte
à son égard ! Pourtant, cette même attitude a été largement enseignée
et pratiquée comme une "prière". "Vous devez juste rester après Dieu
et le forcer à le faire." Vous n'allez pas obliger Dieu à faire quoi que ce
soit !

Si le Seigneur n'a pas déjà répondu à votre besoin par la grâce, votre
foi ne peut pas l'y obliger à le faire. Contrairement à la croyance
populaire, la foi ne fait pas bouger Dieu. Ce n'est pas lui qui est coincé
! Il n'a pas non plus besoin de "bouger". Dieu a déjà tout fait ! Le
Seigneur n'est jamais pris au dépourvu car Il a établi
l'approvisionnement bien avant que tu n'en aies besoin. Ce n'est pas
comme s'il devait sortir et faire quelque chose pour fournir votre
réponse.

Puisqu'il a déjà fait sa part, vous n'avez pas besoin de supplier et à
plaider. Dieu l'a déjà fait ! Il n'est pas là-haut dans le ciel, les bras
croisés, exigeant : "Supplie un peu plus fort, tu n'es pas encore sérieux
encore. Quand tu auras suffisamment souffert, alors je répondrai...
C'est peut-être la perception que vous avez, mais Dieu n'est pas
comme ça. Il essaie de vous faire parvenir ses bénédictions !



Si le Seigneur n'avait pas besoin de notre coopération pour voir sa
puissance se manifester, il n'y aurait aucune maladie sur terre
aujourd'hui. Personne ne porterait de lunettes, ne souffrirait d'allergies
ou n'endurerait même pas un rhume. Dieu est tellement disposé de
répondre à tous nos besoins qu'il l'a déjà fait. Il essaie de de vous
apporter sa guérison. Il essaie de bénir chacun d'entre nous ! Dieu veut
le renouveau plus que vous ne le voulez ! Vous n'avez pas à le supplier
pour qu'il déverse son pouvoir. La façon dont on nous a appris à
mendier dans la "prière" est absolument fausse.

"Prions pour le réveil. Nous devons demander à Dieu de déverser son
Esprit !" Vous réalisez ce que cela veut dire ? Cela implique que Dieu
est responsable de l'état de mort de l'église. S'il le voulait, Il pourrait
simplement déverser Son Esprit et des miracles commenceraient à se
produire, les gens seraient ranimés, les églises se rempliraient, le
gouvernement s'améliorerait, et les cycles de destruction
s'inverseraient. "Tout ce que Dieu a besoin de faire, c'est de lever son
petit doigt !" Faux !

Pas fâché !

Dieu ne retient rien ! Il ne dit pas, "Je ne vais pas bénir l'Amérique
parce que vous n'avez pas fait ce que je voulais. Vous avez retiré la
prière des écoles et les dix commandements des bâtiments publics,
voyez si je vais bouger !" Dieu n'est pas comme ça. Il fait tout ce qu'il
peut pour bénir notre pays. Il ne s'agit pas de le supplier de se motiver,
il l'est déjà. "Mais nous devons prier et implorer Dieu de déverser son
Esprit !" C'est de la calomnie ; Il l'a déjà fait. (Actes 2:1-4.) "Dieu ne
bouge pas parce qu'il est en colère contre nous à cause du péché. Nous
devons plaider pour sa miséricorde !" Faux ! Jésus nous aime, et il
n'est pas fâché !

J'avais l'habitude de prêcher : "Si Dieu ne juge pas l'Amérique, il
devra s'excuser auprès de Sodome et Gomorrhe !" Maintenant je
déclare hardiment, "Si Dieu juge l'Amérique, il devra s'excuser auprès
de Jésus !" La destruction de Sodome et Gomorrhe a eu lieu avant la
croix, mais depuis, le Christ a expié les péchés. Il y a une grande



différence entre cette époque et maintenant. Dieu n'est pas prêt à juger
cette nation. "Puisque Dieu ne va pas nous juger, cela signifie-t-il que
nous sommes en sécurité, et sans problème ?" Non, nous nous ruinons
en donnant place au diable ! Si l'Amérique ne se détourne pas de cette
mauvaise direction, il y a bien pire qui nous attend. Mais ce n'est pas
Dieu qui qui cause la tragédie, qui nous abandonne, ou qui retient son
Esprit. Nous lui avons tourné le dos. Oui, nous devons nous repentir et
nous détourner de notre autodestructeurs, mais nous n'avons pas
besoin d'implorer Dieu pour qu'il répande son Esprit une fois de plus.
Pouvez-vous voir la différence ?



CHAPITRE 7

"Repentez-vous, Dieu, repentez-vous !"

La plupart des chrétiens croient que la seule différence entre l'ancien
et le Nouveau Testament est une page blanche dans la Bible. Ils ne
comprennent pas que l'établissement de la nouvelle alliance a fait une
énorme différence dans la façon dont tout fonctionne, y compris la
prière !

Dans la Genèse 18, Dieu a rendu visite à Abraham et lui a promis des
d'énormes bénédictions. Puis il lui dit qu'il avait l'intention de détruire
Sodome et Gomorrhe. Dieu a envoyé ses deux anges pour faire des
repérages. Sodome et Gomorrhe étaient sur le point d'être jugées.

Debout devant le Seigneur, "Abraham s'approcha et dit : "Veux-tu
aussi détruire les justes avec les méchants ? Peut-être y a-t-il cinquante
justes dans la ville : veux-tu aussi détruire et ne pas épargner le lieu
pour les cinquante justes qui s'y trouvent ? C'est loin de toi que tu
agisses ainsi, en tuant les justes avec les méchants, cela est loin de toi :
Le Juge de toute la terre ne fera-t-il pas ce qui est juste ?" (Gen.
18:23-25).

Abraham était assez audacieux pour parler à Dieu de cette façon !
"N'es-tu pas meilleur que cela ? N'as-tu pas plus d'intégrité ? Ferais-tu
vraiment quelque chose d'aussi mauvais ? Ce ne serait tout
simplement pas être juste !" Ce n'est certainement pas une bonne
manière de prier.

Une alliance différente

Abraham s'en est sorti parce que c'était une autre alliance, et Jésus
n'avait pas encore expié pour nous. Cependant, un croyant du
Nouveau Testament a tort d'implorer Dieu de cette façon. Le Seigneur
était en colère contre le péché dans l'ancienne alliance. Mais appliquer
cet exemple de l'Ancien Testament à nous aujourd'hui, en disant :
"Dieu est en colère ! Si notre nation ne se repent pas, il va nous juger



!", ce n'est tout simplement pas vrai. Oui, Il a jugé Sodome et
Gomorrhe, mais non, Dieu ne va pas faire la même chose aujourd'hui.

De nombreuses voix ont appelé les attaques terroristes du 11
septembre, 2001, "le jugement de Dieu sur l'Amérique" pour nos
nombreux péchés nationaux. "Dieu nous a donné un avertissement. Si
nous ne nous repentons pas, alors Il va faire des choses terribles et
répandues !" Non, il ne le fera pas.

A l'époque de Sodome et Gomorrhe, la colère du Seigneur envers le
péché n'avait pas encore été satisfaite. Par conséquent, il les a jugés et
a fait d'autres choses similaires dans l'Ancien Testament. Cependant,
Jésus-Christ a fait une énorme différence ! Maintenant, nous sommes
dans la nouvelle alliance et la colère de Dieu envers le péché a été
apaisée.

"Détourne ta féroce colère, Seigneur !"

Abraham agissait en tant que médiateur. Les médiateurs se placent
entre deux parties opposées qui sont en colère et ont un différend l'une
avec l'autre et cherchent à réconcilier dans la paix.

Dieu était saint, mais l'homme était impie. Pour cette raison, la justice
de Dieu devait être satisfaite. Sous l'ancienne alliance, il était juste
qu'il libère sa colère. Afin de faire preuve de miséricorde, Dieu a
pourvu pour que des "intercesseurs" comme Abraham prient :
"Détourne Ta fureur, O Seigneur !"

C'est étonnant que Dieu tout-puissant considère même une telle
demande, mais le Seigneur aimait cet homme Abraham et avait une
alliance avec lui. Dieu ne l'a pas honoré et béni parce qu'il le méritait.
Par deux fois, Abraham a volontairement laissé un homme prendre sa
femme et presque commettre l'adultère avec elle juste pour épargner
sa propre peau. S'il avait fait quelque chose comme ça aujourd'hui,
nous le considérerions comme un vaurien. Même si Abraham a fait de
graves erreurs, Dieu lui avait donné sa parole et il l'a respectée !



Abraham demanda : "Seigneur, si Tu trouves cinquante justes à
Sodome et à Gomorrhe, est-ce que Tu détruirais quand même la ville
entière ?"

Dieu répondit : "Non ! S'il y a cinquante justes, je ne le ferai pas."

"Et si c'était quarante ? ...trente ? ...vingt ?"

"...s'il y a vingt justes, je ne le ferai pas."

"Que diriez-vous de dix ?" Abraham a finalement négocié avec Dieu
jusqu'à dix et s'arrêta là. Cependant, il s'est avéré que Lot était la seule
personne juste vivant dans toute Sodome et Gomorrhe. Alors Dieu est
donc allé de l'avant et les a tous détruits, à l'exception de la famille
immédiate de Lot.

"Sortez de mon chemin"

Moïse a fait la même chose. (Ex. 32:9-14.) Furieux, Dieu a déclaré,
"Maintenant, laisse-moi tranquille, afin que ma colère s'enflamme
contre eux, et que je les consume ; et je ferai de toi une grande nation"
(v. 10). En gros, le Seigneur a dit : "Moïse, pousse-toi de mon chemin !
Laisse-Moi tranquille pour que Je puisse détruire tous ces gens. Je
vais recommencer et t'utiliser pour faire une toute nouvelle nation !"

Il y a des choses puissantes ici ! Dieu a dit à Moïse, "Laisse-moi
tranquille pour que je puisse faire ce que je veux." Subtilement, le
Seigneur reconnaissait, "Moïse, tu as du pouvoir avec Moi. Si tu
plaides pour la pitié, tu m'empêcheras d'exécuter ma colère !"

Et Moïse pria l'Éternel son Dieu et dit : « Éternel, pourquoi ta colère
s'enflamme-t-elle contre ton peuple, que tu as fait sortir du pays
d'Égypte avec une grande puissance et une main puissante ?
Pourquoi les Égyptiens parleraient-ils et diraient-ils, C'est par
méchanceté qu'il les a fait sortir, pour les tuer dans les montagnes et
les faire disparaître de la surface de la terre ? Détourne-toi de ta
colère ardente, et repens-toi de ce mal contre ton peuple. » Exode
32:11,12

Le Seigneur s'est repenti !



Moïse a dit à Dieu : "Repens-toi !" Quel culot ! Savez-vous ce qui est
encore plus étonnant ? "Et le Seigneur se repentit du mal qu'il avait
pensait faire à son peuple" (Ex. 32:14). Un simple homme a dit :
"Dieu, repens-toi ! Tu ne te rends pas compte que les Égyptiens vont
entendre ce qui s'est passé et diront : 'Dieu a pu les faire sortir
d'Égypte, mais il n'a pas pu les faire entrer dans la Terre promise. Il
est trop faible ! Ça ne va pas faire bonne figure sur ton CV. Dieu,
repens-toi !" Et Il l'a fait !

Les "intercesseurs" d'aujourd'hui affirment : "C'est ce que nous
faisons. Nous prions, 'Oh Dieu, repens-toi de Ta colère féroce. Ne
déverse pas Ton jugement sur notre pays !" Ils enseignent que Dieu est
en colère à cause du péché dans nos vies et qu'il est prêt à juger notre
nation.

Ils croient que le Seigneur ne guérira pas quelqu'un tant qu'il ne
rampera pas dans la boue ou ne se repente, ou qu'un "intercesseur"
n'implore sa miséricorde. En fait, ils disent que vous devez approcher
Dieu comme s'il était cet "ami" grincheux, incommodé et endormi de
Luc 11:5-8, qui hésite à vous prêter trois pains pour vos besoins. "Ne
me ne me dérange pas. Je suis fâché contre toi. Tu ne m'as pas
cherché, alors tu mérites ce qui t'arrive !" Par conséquent, puisque
Dieu n'est pas enclin à répondre, vous devez le supplier, l'implorer et
le harceler jusqu'à ce qu'il déverse son Esprit. C'est absolument la
mauvaise attitude dans la prière !

À un degré ou à un autre, tout le monde a été influencé par ce point de
vue erroné. Prier avec une attitude contradictoire, exigeante et
moralisatrice envers le Seigneur est totalement offensant pour Lui.
Pourquoi ? Vous ne faites pas confiance à Christ et ne croyez pas en ce
qu'il a déjà fait !

La rébellion jugée

Koré, Dathan et Abiram ont ouvertement défié l'autorité de Moïse.
Finalement, ce dernier s'est écrié avec colère : " Si ces gens meurent
de mort naturelle, alors vous saurez que Dieu ne m'a pas envoyé. Mais
si une chose nouvelle se produit, que la terre s'ouvre et les engloutit



vivants dans la fosse, eux et tout ce qui leur appartient, alors vous
saurez que je suis un vrai homme de Dieu." (Nomb. 16:28-30.)

C'est un sacré test !

Aussitôt, la terre s'ouvrit et engloutit Koré, Dathan, Abiram, tous ceux
qui les suivaient, leurs familles et leurs biens, puis se referma sur eux.
Le reste des personnes présentes s'enfuirent en courant, terrorisées !

Cependant, dès le lendemain, tous les Israélites se sont rassemblés.
Furieux contre Moïse, ils l'accusent en disant : "Tu as tué le peuple de
Dieu !". Alors qu'ils critiquaient Moïse, la gloire de Dieu est apparue
dans un nuage au-dessus du tabernacle. Moïse l'a vu et a informé
Aaron, "Dieu est bouleversé !" Encore une fois, le Seigneur a dit à
Moïse, "Pousse-toi de mon chemin pour que que je puisse détruire ce
peuple." (Nomb. 16:41-45.)

Moïse a dit à Aaron de prendre un encensoir et d'y mettre des
charbons du feu (l'encens représente la volonté de Dieu, le parfum de
la prière qui s'élève devant le Seigneur). "Cours vers le peuple et
tiens-toi entre les vivants et les morts. Alors la plaie s'arrêtera !"
Comme Aaron a couru dans la foule et a dépassé les morts, il s'est
finalement tenu en devant du fléau. Quand elle s'est approchée de
l'encensoir qu'Aaron tenait, la peste s'est arrêtée, la colère de Dieu
s'est apaisée, et le le reste des Israélites ont été épargnés. (Nomb.
16:46-50.)

J'ai entendu des gens utiliser cette même écriture pour prêcher : "La
colère de Dieu est déversée et la destruction est en cours". Si nous, en
tant qu'intercesseurs, comme Abraham et Moïse, nous nous tenons
debout et prions, 'Détourne-toi de Ta colère féroce, nous pouvons
empêcher Dieu de déverser son jugement et préserver cette nation !"
Fondamentalement, c'est ce qui est enseigné et appelé "prière". C'est
absolument faux !



CHAPITRE 8
Jésus : L'unique médiateur

Si tu comprends 1 Timothée 2:1-5, cela changera ta façon de prier.
Remarquez le début ; il est évident qu'il s'agit de la prière :
"J'exhorte donc, avant toute chose, à faire des supplications, des
prières, des intercessions, et des actions de grâces, pour tous les
hommes, pour les rois, et pour tous ceux qui sont dans l'autorité,
afin que nous puissions mener une vie tranquille et et paisible en
toute piété et honnêteté. Car cela est bon et acceptable aux yeux de
Dieu, notre Sauveur, qui veut que tous les hommes soient sauvés et
parviennent à la connaissance de la vérité. Car il n'y a qu'un seul
Dieu, et un seul médiateur entre Dieu et les hommes, le Christ
Jésus, homme, le Christ Jésus" (c'est moi qui souligne).

Dans la nouvelle alliance, Jésus est le seul médiateur qui se tient
entre Dieu le Père et l'humanité. Le péché n'est plus un problème
avec Dieu car il a été expié. Dieu n'est pas en colère. Il n'est pas
prêt à détruire notre pays comme il l'a fait pour Sodome et
Gomorrhe. Abraham a intercédé pour que Dieu épargne la ville et
l'a négocié jusqu'à seulement dix personnes justes. Ne pensez-vous
pas que Jésus pourrait intercéder et négocier avec Dieu au moins
aussi bien qu'Abraham ? Si Abraham a pu faire en sorte qu'il
accepte d'épargner Sodome et Gomorrhe pour seulement dix
individus justes, alors que Dieu a été totalement apaisé par son
Fils. Jésus Christ est maintenant le seul médiateur entre Dieu et
l'homme !

Il était approprié pour Moïse de prier comme il l'a fait parce que
Jésus n'était pas encore venu, que la colère de Dieu n'était pas
encore apaisée, et le péché devait être jugé. Cependant, le Christ a
depuis porté le jugement pour tous les péchés. Ce n'était pas



seulement pour les péchés passés en son temps et avant, mais aussi
pour notre époque. Il a non seulement pris le jugement pour nos
péchés passés et présents, mais aussi pour nos péchés futurs. Jésus
a subi la colère de Dieu pour tous les péchés et a été séparé du Père
en notre nom. Maintenant, il est le seul médiateur entre Dieu et
nous. Si tu essaies d'être un médiateur aujourd'hui, comme Moïse
ou Abraham, tu es un antichrist.

Abraham, vous êtes un antichrist : vous êtes contre le Christ,
contre son œuvre achevée, et vous essayez de prendre sa place ! Si
vous priez : "Oh Dieu, aie pitié. Ne répands pas Ta colère !", vous
venez d'écarter le Seigneur et de déclarer, "Jésus, Je sais que Tu as
expié pour nous et que Tu as traité le péché. La Parole dit que Tu
es le seul médiateur, mais je pense que je peux aider. Je vais aussi
devoir plaider et intercéder pour que les choses s'arrangent !" Vous
essayez d'ajouter à ce que Jésus a déjà fait ! Jésus + tout = rien.
Jésus + rien = tout. En essayant d'intercéder comme l'ont fait
Abraham et Moïse, comme l'ont fait d'autres personnes dans
l'Ancien Testament, vous n'estimez pas ce que Christ a fait et vous
essayez de devenir un médiateur.

"Qu'avez-vous fait de Jésus ?"

La grande majorité des exemples et des modèles de prière qu'on
nous a donnés, surtout pour "l'intercession et le combat spirituel",
remontent tous à l'ancienne alliance. Ce sont des exemples
impressionnants, mais pas pour nous aujourd'hui ! Dieu n'est pas
fâché ni même de mauvaise humeur. Il est heureux et béni. Sa
famille s'agrandit et son royaume progresse chaque jour ! La colère
de Dieu contre le péché a été déversée sur son Fils. Il n'est plus en
colère contre les gens parce que Sa justice a été satisfait par le
sacrifice parfait de l'Agneau.



Puisque Dieu n'est plus en colère, devons-nous continuer à prêcher
? Bien sûr ! Dieu a mis la disposition, mais chaque individu doit
croire et recevoir par lui-même. S'ils ne le font pas, alors la colère
et le jugement demeurent parce que ceux qui n'acceptent pas Jésus
comme leur Sauveur iront en enfer. Dieu a préparé l'enfer pour le
diable et ses anges, pas pour l'homme. Cependant, ceux qui
choisissent de s'identifier au diable et refusent d'accepter le salut
par la grâce et la foi (et qui essaient plutôt d'y parvenir par
eux-mêmes) participeront au jugement de Satan. Dieu n'a jamais
voulu cela. Il ne veut pas que les gens aillent en enfer, mais il est
juste. Si quelqu'un n'accepte pas le paiement de Dieu en Christ, il y
ira.

Les péchés individuels (commettre un acte homosexuel, se
droguer, se saouler, etc.) ne sont pas ce qui vous envoie en enfer.
Vos péchés ont été pardonnés, mais le péché qui vous enverra en
enfer est de ne pas accepter le paiement de ces péchés. Tout tourne
autour de la façon dont vous répondez à Jésus.

Quand tu arriveras au paradis, Dieu ne te demandera pas : "Et ce
péché-ci et celui-là ?" Non, Il voudra savoir, "Qu'as-tu fait fait de
Jésus ?" Votre relation avec Jésus-Christ, que vous ayez si vous
avez fléchi le genou et l'avez fait Seigneur ou pas, détermine si
vous serez accepté ou rejeté. À ce moment-là, ceux qui ont refusé
Jésus seront tenus responsables de leurs péchés parce qu'ils n'ont
pas accepté le paiement de Dieu. Ils seront jugés et devront
répondre de leurs péchés individuels, mais la seule question est la
suivante : Qu'avez-vous avez-vous fait de Jésus ?

Demander, chercher, frapper

Jésus a payé pour nos péchés et a satisfait la colère de Dieu, mais
l'église dans son ensemble ne le comprend pas encore. Nous



percevons encore Dieu comme il était dans l'Ancien Testament : en
colère. Nous pensons que nous devons intercéder pour l'empêcher
de faire ce qu'il veut vraiment faire, qui est de juger les gens pour
leurs péchés. Nous croyons que nous devons encore supplier et
implorer la miséricorde de Dieu. C'est absolument faux !

La Parole de Dieu dans le Nouveau Testament révèle la profondeur
de Son amour et de son pardon par le Christ. La prière n'a pas pour
but de détourner Dieu de sa colère. Ce n'est pas pour pour être
comme cette personne persistante dans la rue à minuit qui dit : "Je
sais que tu n'es pas obligé de me le donner, mais je ne partirai pas
avant que tu ne me bénisses ! Je n'irai nulle part avant que Tu ne
me donnes ce que je veux ! Tu as dit que je suis guéri par tes
meurtrissures, alors je ne m'arrêterai pas avant que tu ne me
guérisses. Je ne m'arrêterai pas tant que Tu ne m'auras pas guéri !

C'est tout simplement ne pas estimer le Christ. Vous n'avez pas la
moindre idée que Dieu a déjà pourvu à tout ce dont vous avez
besoin , y compris la guérison. Il vous aime et veut que vous l'ayez
! Dieu n'est pas comme ce soi-disant "ami" de Luc 11:5-8. Jésus
faisait un contraste ! Après avoir raconté la parabole, il a
immédiatement donnez son point de vue. Et moi, je vous dis :
Demandez, et l'on vous donnera ; cherchez, et vous trouverez ;
frappez, et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, celui
qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe à la porte. Luc
11:9,10

Combien plus !

Ensuite, Jésus a illustré cette vérité encore plus loin en utilisant la
même logique avec une autre relation humaine.
Si un fils demande du pain à l'un de vous qui est père, lui
donnera-t-il une pierre ? Ou, s'il demande un poisson, lui



donnera-t-il un serpent à la place du poisson ? Ou s'il demande un
œuf, lui offrira-t-il un scorpion ? Si donc, méchants, vous savez
donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte
raison votre Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le
lui demandent ? Luc 11:11-13

Voyez-vous ce qu'il dit ? "Si votre fils voulait un morceau de pain,
lui donnerais-tu une pierre ? Il la mordrait et s'abîmerait les dents
! Si ta fille voulait un œuf, lui donnerais-tu un scorpion ? S'ils
demandaient un poisson, répondriez-vous en leur donnant un
serpent venimeux ?" Bien sûr que non ! Si vous ne voulez même
pas envisager de traiter vos enfants si cruellement, pourquoi
pensez-vous que Dieu refuserait ou même hésiterait à répondre à
votre besoin ? Au contraire ! "Si vous, qui êtes mauvais, savez
donner de bons cadeaux à vos enfants, à combien plus forte raison
votre Père céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le
demandent ?"

La plupart des gens pensent que Dieu est contre la satisfaction de
leurs besoins. C'est pourquoi ils le supplient et l'implorent dans la
"prière", parce qu'ils croient qu'il est mécontent de leur impiété à
ses yeux. Ils imaginent Dieu les bras croisés, les repoussant, disant
: "Je ne vous donne rien !" Alors ils "prient" et restent après Lui
jusqu'à ce qu'Il finisse par "s'épuiser" et doive leur répondre. "Ne
lâchez pas prise jusqu'à ce qu'Il vous donne ce que vous voulez !"
Non, Jésus a enseigné exactement le contraire ! Ce sont les gens
qui ont déformé ces versets et l'ont appelé "l'importunité dans la
prière". Quelle attitude pourrie !



CHAPITRE 9

Un stratagème du diable

Luc 18:1-8 est un autre passage souvent utilisé pour enseigner
"l'importunité dans la prière". Il leur dit une parabole pour montrer
que les hommes doivent toujours prier et ne pas s'évanouir, en disant :
Il y avait dans une ville un juge, qui ne craignait pas Dieu et ne
regardait pas les hommes. Il y avait dans cette ville une veuve qui
s'approcha de lui et dit : "Venge-moi de mon adversaire". Il ne voulut
pas, pendant quelque temps, mais ensuite il dit en lui-même: " Bien
que je ne craigne pas Dieu et que je n'aie pas d'égard pour les
hommes, mais cette veuve me trouble, je la vengerai, de peur qu'elle
ne me lasse par sa venue continuelle. Luc 18:1-5

Ils enseignent : "Dieu est comme ce juge injuste qui n'est pas enclin à
vous répondre la première fois. Mais cette femme n'a cessé de le
poursuivre jusqu'à ce qu'il finisse par céder et dise : "Je dois lui
donner ce qu'elle veut ou elle ne me laissera pas tranquille." Ils
interprètent : "Le Seigneur est ainsi. Tu dois entrer, saisir les cornes
de l'autel et les secouer jusqu'à ce qu'Il sorte. Tu dois juste faire en
sorte que la puissance de Dieu opère !" Ce n'est pas ce que dit ce
passage. Dieu n'est pas comme le juge injuste. C'est un autre contraste,
pas une comparaison !

Personnellement, je n'ai pas beaucoup respect pour notre système
judiciaire ici aux États-Unis. Ces dernières années, ils ont fait une
sérieuse réinterprétation de la Constitution. Cependant, même ces
libéraux traiteraient quelqu'un mieux que ça. Je ne peux pas imaginer
quelque chose d'aussi mauvais, aussi loin de la raison, dans notre
société actuelle !

Jésus a utilisé un exemple absurde pour illustrer son propos. Même si
vous pouviez visualiser une telle injustice, la femme l'a épuisé jusqu'à
ce qu'il finisse par lui céder. En d'autres termes, vous vous attendez à



recevoir un meilleur service de la part de notre système judiciaire
imparfait que la plupart des gens croient recevoir du Seigneur.

La plupart des gens mettent plus de foi dans un juge terrestre pour les
traiter bien qu'en Dieu ! Cette parabole est un contraste qui nous
montre l'absurdité d'une telle pensée.

Avocat ou Adversaire ?

Le Seigneur dit : "Écoutez ce que dit le juge injuste. Et est-ce que
Dieu ne vengera-t-il pas ses propres élus, qui crient jour et nuit vers
lui, bien qu'il les supporte longtemps ? Luc 18:6,7

Certains interprètent ces versets comme signifiant que Dieu vous
vengera, mais qu'il devra d'abord "patienter" avec vous. Ils disent : "Il
Lui faut parfois du temps. Il suffit de demander et de demander, mais
il finira par répondre." Si c'est ainsi qu'il faut interpréter ce passage,
alors le verset 8 signifie que le passage n'a aucun sens !

Je vous dis qu'il les vengera promptement. Cependant, quand le Fils
de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ?

Dieu n'est pas comme ce juge injuste qui vous fait attendre un long
moment pour sa réponse. Il se venge rapidement ! Tu n'as pas besoin
de supplier Dieu, le demandant encore et encore. Le problème n'est
pas sa volonté ou sa capacité à donner, mais plutôt notre capacité à
croire et à recevoir :

"Trouvera-t-il la foi sur la terre ?"

Si vous vous approchez de Dieu comme s'il était un adversaire qui ne
veut pas répondre à votre prière, vous vous approchez de lui avec un
sentiment de culpabilité. Vous l'approchez avec moins de respect que
vous n'avez votre propre père et votre propre mère ! Vous attendez de
vos parents, de vos, de vos amis et d'un juge qu'ils vous traitent mieux
que vous ne l'attendez de Dieu !

Une si mauvaise image du Seigneur a été si largement présentée que
nous pensons qu'Il est prêt à laisser des bébés naître avec des défauts
de naissance. "Dieu a mis le cancer sur vous pour vous apprendre



quelque chose. C'est le Seigneur qui a brûlé ce bâtiment avec tous ces
gens à l'intérieur parce qu'ils possédaient un magasin de
pornographie et Il les a jugés pour cela !"

Avec cette vision tordue à l'esprit, de nombreux chrétiens pensent
qu'ils doivent s'interposer entre Dieu et leur pays et implorer sa
miséricorde pour qu'il ne les juge pas. Des millions de personnes se
sont inscrites pour une de ces "chaînes de prière" pour le supplier et
prendre la place que le Christ occupe déjà. Ce n'est tout simplement
pas Dieu !

"Ce n'est pas bien !"

Avez-vous cette image et cette attitude dans la prière ? Si oui, vous
approchez Dieu dans une relation d'opposition, dans l'incrédulité, en
calomniant son caractère, en n'estimant pas le Christ et en croyant que
ce que Jésus a fait n'était pas suffisant. "Jésus, je sais que tu as fait
l'intercession, mais pousse-toi, je vais le faire maintenant !" Puis vous
vous demandez, "Pourquoi mes prières ne marchent-elles pas ?" C'est
un miracle que vous ne soyez pas un tas de cendres ! La seule raison
pour laquelle Dieu n'est pas fâché contre vous est que Jésus a fait un
travail si efficace.

Nous croyons les mensonges du diable et embrassons par ignorance
les points de vue déformées de la religion. Considérant le Seigneur
comme notre adversaire, nous essayons de le forcer à répondre à nos
prières. Nous essayons de tordre le bras de Dieu pour qu'il guérisse les
gens, tout en nous imaginant vainement plus compatissant que le
Guérisseur lui-même !

Au cours d'une de ces réunions de prière qui duraient toute la nuit et
au cours de laquelle nous avons bombardé les portes du ciel, je me
souviens avoir crié et frappé le mur (à l'époque, je pensais que Dieu
était sourd, alors plus fort c'était mieux). J'ai crié : "Dieu, si Tu aimes
les gens d'Arlington, au Texas, moitié moins que je le fais, nous
aurions réveil !" Immédiatement, mon esprit vif et rapide a réalisé
qu'il y avait quelque chose de sérieusement erroné dans ma théologie.



Je me suis arrêté net et j'ai dit, "Ce n'est pas bien !" Mais c'est où se
trouvent la plupart des "intercesseurs" aujourd'hui.

Les intercesseurs plaident avec le Seigneur, en priant, "Oh Dieu, aime
ces gens autant que moi." Vous n'utiliseriez pas ces mots exacts, mais
c'est ce que vous faites. Vous croyez que Dieu est en colère et qu'Il
laissera juste les gens mourir et aller en enfer si ce n'était pas pour vos
grandes prières. Sans vous, Dieu ne guérirait personne. Vous pensez
que vos supplications le fait se retourner et faire preuve de
miséricorde. Rien ne peut être plus éloigné de la vérité.

Dieu aime les gens infiniment plus que vous. Si vous voulez voir votre
pays changer de direction ou quelqu'un être sauvé, guéri, et délivré,
c'est parce que Dieu lui-même a déjà touché votre cœur pour que vous
ayez ce désir. Ce n'est certainement pas la nature humaine !

La nature de l'homme est d'être égoïste et de ne se soucier de personne
d'autre que de lui-même. Si vous avez de la compassion pour voir les
autres touchés, c'est parce que Dieu travaille déjà sur vous. C'est lui
qui vous a donné cette compassion. Il vous a stimulé, non pas pour
que vous le suppliez de pour qu'il devienne aussi miséricordieux que
vous l'êtes, mais que, motivé par l'amour, vous commencer à libérer la
puissance de Dieu en sortant et en faisant quelque chose à ce sujet.

Agir sur la vérité

J'aimerais voir la même faim, le même désir et la même passion pour
le Seigneur ici en Amérique que j'ai vu dans d'autres pays. Ce n'est pas
parce que Dieu n'a pas déversé son Esprit sur l'Amérique. C'est parce
que l'Amérique est tellement préoccupée par tous ses DVD, ses
télévisions, ses jeux vidéo, ses centres commerciaux, et ses plages.
Notre nation dépense plus pour les divertissements, les équipements
sportifs et les articles de loisir connexes que le produit national brut de
nombreux pays. Désirant pour toutes sortes de choses matérielles,
nous n'avons tout simplement pas de temps pour Dieu ! Dieu ne retient
pas son Esprit. C'est juste que le Saint-Esprit ne se déplace pas
indépendamment des gens. Il a dit aux croyants de sortir et de guérir
les malades, de purifier les lépreux, ressusciter les morts, et chasser les



démons. Au lieu de faire ce qu'il ce qu'il nous a ordonné de faire, nous
demandons à Dieu de faire ce qu'il nous a dit de faire. Dieu a déjà
libéré sa puissance. Elle est en nous. Maintenant nous devons libérer
son pouvoir sur les autres.

Dieu a déjà placé en nous la même puissance qui a ressuscité Jésus
d'entre les morts ! Il n'est pas encore temps qu'il déverse son Esprit. Le
Seigneur l'a déjà fait, et il habite chaque croyant né de nouveau. Nous
devons juste commencer à parler de la vérité et et nous encourager les
uns les autres à agir en conséquence !

Vous ressuscitez quelqu'un d'entre les morts demain ! Alors demande à
tous les gens qui se trouvaient là quand ça s'est produit, "Voulez-vous
aller à une réunion et découvrir comment vous pouvez le faire aussi ?"
On ferait le plein de places ! Vous n'avez pas besoin de prier pour que
la puissance de Dieu soit déversée. Il veut qu'elle se manifeste, mais
vous devez d'abord commencer à croire, à aller et à faire. Lorsque
vous le ferez, les signes suivront !

Considérez les fruits

Satan est derrière une grande partie de l'enseignement sur la "prière"
qui circule aujourd'hui dans le corps de Christ. Considérez le fruit !
Vous êtes poussé dans votre placard, vous ne valorisez pas ce que le
Seigneur a fait, essayant de prendre sa position, lui disant de se
repentir de la colère qu'Il n'a plus, en suppliant le Saint-Esprit qui a
déjà été déversé, et le supplier de devenir aussi miséricordieux que toi.
Tout cela ne fait que détruire votre compréhension et impression de
Dieu.

Pendant ce temps, votre famille, vos collègues de travail et vos voisins
vont en enfer. Vous devriez être dehors à parler de la Parole de Dieu et
la démontrer en en ordonnant la guérison de leurs corps brisés. Au lieu
de cela, vous n'avez pas le temps de leur parler parce que vous êtes
trop occupé à "intercéder" dans votre placard pendant une heure ou
plus chaque jour. Quel stratagème du diable !



CHAPITRE 10

Sortez du placard !

Des milliers de personnes sont venues me voir et m'ont demandé,
"Comment se fait-il qu'untel ou untel ne soit pas sauvé ? Je prie pour
lui depuis plus de vingt ans et Dieu n'a pas répondu à ma prière !"
Quelle attitude désolante ! Si j'étais Dieu, l'esprit de la gifle
m'envahirait ! Vous ne pouvez pas faire sauver une autre personne sur
votre foi. Et ils ont dit : Crois au Seigneur Jésus-Christ, et tu seras
sauvé, toi et ta maison. Actes 16:31

Ce passage de l'épisode du geôlier de Philippes est généralement
enseigné : "Réclamez vos proches - toute votre maison - pour le salut".
Vous ne pouvez pas "réclamer" le salut de quelqu'un d'autre. Ce verset
ne veut pas dire cela. Ça marche pour tout le monde !"

Si "revendiquer" le salut d'un autre fonctionne vraiment, alors nous
devrions arrêter d'enseigner tout le reste et nous concentrer sur cette
seule chose. Organisez les églises à "réclamer" tous leurs proches.
Puis, une fois qu'ils sont sauvés, amenez-les immédiatement à
"réclamer" les leurs aussi. Si cela était vrai, nous pourrions "réclamer"
et gagner le monde entier en un rien de temps ! Cela ne peut tout
simplement pas être fait parce que chaque individu doit croire
personnellement en Christ pour lui-même !

Nés de nouveau, non d'une semence corruptible, mais d'une semence
incorruptible, par la parole de Dieu, qui vit et demeure éternellement.
1 Pierre 1:23

La semence de la Parole de Dieu doit être plantée dans le cœur d'une
personne avant de pouvoir naître de nouveau. Le salut ne peut tout
simplement pas être conçu sans que la Parole n'y entre d'abord.
Actuellement, de plus en plus de croyants se terrent dans leurs
placards pour intercéder et "réclamer" le salut des autres qu'ils ne sont
dehors à planter la semence de la Parole de Dieu dans les cœurs.
Frères et sœurs, cela ne devrait pas être le cas !



Aucun modèle du Nouveau Testament

Jésus n'a jamais organisé des "guerriers de la prière" et des
"intercesseurs" de la manière comme on le fait aujourd'hui. Il n'a
jamais envoyé ses disciples "intercéder et faire le combat spirituel"
sur une ville pour "préparer le terrain" ou sur un territoire donné. Il
les a envoyés à l'avance pour annoncer sa venue parce qu'ils n'avaient
pas las radio, la télévision, les journaux, Internet, les panneaux
d'affichage, etc. à l'époque. Ces disciples ont répandu la nouvelle de
ses miracles, mais... Jésus n'a jamais ordonné de "guerriers de la
prière" ou d'intercesseurs". Il n'y a simplement aucun modèle
scripturaire du Nouveau Testament pour de telles choses. Paul n'a
jamais eu d'intercesseurs" non plus ! Il demandait à ses amis de prier
pour lui, mais il n'a jamais organisé de "guerriers de la prière" pour
"soutenir ses mains". Les gens me demandent tout le temps : "Qui
sont vos intercesseurs ?" Honnêtement, je ne le sais pas ! Je suis sûr
que beaucoup de mes partenaires et amis dans le ministère prient pour
moi (et j'apprécie beaucoup), mais je n'ai pas d'intercesseurs" dans le
sens où on l'entend aujourd'hui. Personne dans les Écritures qui ont
changé le monde n'a jamais eu de "guerriers de la prière" payés. C'est
une nouvelle chose à notre époque et c'est et c'est insensé !

La logique derrière tout cela est qu'il y a des puissances démoniaques
qui retiennent certaines régions captives. Avant d'aller prêcher
l'évangile, l'homme fort doit être lié et son pouvoir brisé. Bien que
cela semble "spirituel", Jésus ne l'a pas fait de cette façon et Paul non
plus. Est-ce que je conteste le fait qu'il y a puissances démoniaques à
l'œuvre dans le monde d'aujourd'hui ? Non ! J'ai vu des démons sortir
de personnes. Je suis aussi pleinement conscient qu'il y a des pouvoirs
démoniaques sur les villes.

Les démons sont présents même dans les services religieux ! Certains
diront peut-être, "Eh bien, ils ne devraient pas être là. Plaidez le sang
et empêchez-les d'entrer !" Vous ne pouvez pas faire cela ! Satan a
assisté à la dernière Cène avec Jésus. Après que le Seigneur ait trempé
le pain dans la paille et l'ait remis à Judas, le diable est entré en lui. Si



le Christ n'a pas pu éloigner Satan de sa table de communion, qu'est-ce
qui vous fait croire que vous le pouvez ?

Demi-superstitieux

J'ai visité une fois une église qui mettait agressivement du sang sur
tous les seuils, portes et fenêtres. Le prédicateur a déclaré : "Si le
diable avait pu assister à cette réunion, il aurait été un diable 'sauvé'."
Pourquoi ? "Il aurait dû entrer par le sang !" C'est juste une folie
religieuse ! Seuls les chrétiens tomberaient pour quelque chose comme
ça ; les non-croyants ne le feraient certainement pas. Il faut être à
moitié superstitieux pour croire à toutes les choses bizarres qui se
passent dans les églises aujourd'hui !

Si la "prière du sang" empêchait réellement les démons d'entrer dans
les églises, celles-ci seraient vides ! La parole de Dieu ne fait pas de
distinction entre "opprimé" et "possédé". Le mot grec signifie
simplement "démonisé". Si vous êtes déprimé, vous êtes démonisé.
Satan s'en prend à vous. De nombreuses maladies sont également
démoniaques. La plupart des croyants ont des esprits maléfiques qui
les harcèlent et les affligent en permanence. Si tous les démons étaient
vraiment liés et tenus à l'écart des services religieux, il n'y aurait plus
personne. Ce n'est pas possible !

S'il était vraiment possible d'empêcher les mauvais esprits d'entrer
dans les églises, nous devrions rassembler tous les croyants de la
communauté dans une grande réunion. Nous pourrions utiliser notre
foi collective pour augmenter notre portée en liant tous les démons
dans un rayon de 8 km. Ensuite, nous pourrions sortir et diffuser
l'évangile dans cette région pour que tous les gens naissent de nouveau
et soient remplis de l'Esprit. Ensuite, nous pourrions leur demander de
se mettre d'accord avec nous pour lier tous les démons du reste de la
ville. Une fois que la ville entière sera sauvée, nous pourrions lier les
démons de notre état, puis de notre nation !

Mais ça ne marche pas comme ça ! Vous ne pouvez pas "revendiquer"
quelqu'un et le forcer par la prière à naître de nouveau contre sa
volonté.



Vous ne pouvez pas non plus chasser un démon de quelqu'un contre sa
volonté. Pourtant, c'est ce que l'on enseigne couramment comme
"prière". "Réclamez le salut d'untel ou d'untel et lier les démons sur
ceci ou cela". En ce faisant, nous ne prêchons pas la Parole !

Traiter avec Diana

Nous ne comprenons pas que la Parole de Dieu doit venir à une
personne et y entrer pour changer sa vie. Nous pensons que nos prières
font que les gens reçoivent le salut. Lorsqu'ils ne répondent pas, nous
nous demandons : "Pourquoi Dieu ne les a-t-il pas sauvés ? J'ai prié
!" Vraiment ! Avez-vous déjà pris en compte le fait que cette personne
ne veut peut-être pas sauvée ? Peut-être qu'elle apprécie vraiment son
péché. Peut-être qu'elle est sous l'emprise d'une tromperie démoniaque
et qu'elle croit qu'être chrétien est une mauvaise chose.

Leur avez-vous déjà dit la vérité et contrecarrer leur incrédulité ? Dire
aux gens la vérité de la Parole de Dieu n'est pas correctement mise en
valeur. Au lieu de cela, c'est plutôt : " Demandons à tout le monde de
prier pour une effusion de l'Esprit de Dieu afin que nous n'ayons pas à
témoigner. Ainsi, nous n'aurons pas à sortir et à souffrir de
l'éventualité d'un rejet. Demandons simplement au Seigneur de faire
ce qu'il nous a dit de faire !"

Ce n'est pas Dieu qui a conduit le corps du Christ vers des centaines
de millions d'"intercesseurs" suppliant le Seigneur de les aider à
déverser son Esprit. Dix croyants qui font le travail du ministère -
ressusciter les morts, guérissent les malades, et disent la vérité -
feraient plus de bien que toutes ces personnes suppliant Dieu de faire
ce qu'Il a déjà fait !

Colorado Springs, où nous sommes basés, est un centre pour une
grande partie de ce genre d'"intercession et de combat spirituel". Je me
souviens avoir entendu parler d'un groupe international d'environ 20
000 intercesseurs organisé pour se réunir à l'amphithéâtre d'Ephèse
afin de "lier" une entité démoniaque nommée "Diana". Ils pensaient
que c'est l'esprit qui tient les musulmans en esclavage, donc ils ont
dépensé une tonne d'argent pour se rendre en Turquie. Leur but avoué



était de "démolir" la Diane des Éphésiens, mettant ainsi fin à son
"règne" et d'ouvrir la voie à de nombreux musulmans pour qu'ils
viennent à Jésus.

Lorsque Paul s'est occupé de cette "Diane", des multitudes de
personnes venaient régulièrement adorer son image (qui était réputée
être tombée de Jupiter) dans le temple d'Ephèse. Paul n'a jamais dit
aux disciples de prier contre elle, n'a jamais dirigé un service de
louanges pour la lier, et n'a jamais fait de "combat spirituel" ou de
"cartographie spirituelle".

Ils ne sont pas retournés dans l'histoire d'Ephèse pour se repentir et
s'excuser pour tous les différents péchés afin que Dieu puisse enfin
agir. Qu'ont fait Paul et ses collaborateurs ? Ils ont prêché la vérité
qu'il n'y a pas d'autre Dieu que Dieu le Père et son Fils, le Seigneur
Jésus-Christ ! Dans une période de temps relativement courte,
l'ensemble du culte de "Diane des Ephésiens" était sur le point d'être
complètement abandonné parce que quelqu'un a osé dire au peuple la
vérité. Les contrecoups religieux, politiques et surtout économiques
qui s'ensuivirent firent que Paul fut presque lapidé à mort. (Actes
19:23-41.) Est-ce que je soutiens qu'il n'y avait pas une puissance
démoniaque qui opérait à travers ce culte de Diane des Éphésiens ?
Non, je crois qu'il y en avait une. Cependant, Paul et ses compagnons
n'y ont pas fait face dans la prière. Ils ont audacieusement parlé de la
vérité de la Parole de Dieu avec la puissance du Saint-Esprit
démontrée au peuple !

Paul a détruit Diana des Éphésiens par la puissance de la vérité. Elle
n'a pas été un facteur pendant près de deux mille ans, jusqu'à ce que
les "intercesseurs" la ressuscitent.

Qui a amené qui ?

Comment les entités démoniaques sur les villes tirent-elles leur
pouvoir ? Elles l'obtiennent des personnes qui croient et agissent en
fonction de leurs mensonges ! Les esprits maléfiques ne sont pas
capables de dominer ou de contrôler quelqu'un contre sa volonté. Ce



sont les êtres humains qui donnent du pouvoir aux démons en croyant
leurs mensonges et en coopérant avec leurs désirs impies.

Il a souvent été dit, "Les esprits homosexuels contrôlent la région de
San Francisco. Nous avons besoin d'intercesseurs pour venir et lier ces
puissances démoniaques afin que les gens puissent être libérés !" Qui
est arrivé en premier à San Francisco en premier : les démons ou les
homosexuels ? Quand des individus qui favorisaient les homosexuels
ont été élus à des postes gouvernementaux, ils ont commencé à faire
passer des lois qui leur profitaient (accès à des réductions d'impôts
spéciales l'aide sociale, les avantages matrimoniaux et le statut social).
A cause de cela, les homosexuels ont afflué à San Francisco et ont
amené les mauvais esprits avec eux. Ce n'était pas les démons qui ont
amené les homosexuels ; ce sont les homosexuels qui ont amené les
démons !

Je ne doute pas de la réalité des pouvoirs démoniaques de
l'homosexualité sur San Francisco, mais les réprimander dans la prière
et l'intercession n'est pas la façon de les traiter ! Dites avec amour la
vérité aux homosexuels et voyez-les naître de nouveau. Faites-leur
savoir que Dieu a fait d'eux Adam et Eve, et non Adam et Steve.
Comme ils sont libérés, les démons homosexuels devront aller
ailleurs.

Je sais que j'ai marché sur vos plates-bandes ! Vous aimez Dieu et
vous êtes aussi sincère que vous pouvez l'être. Pourtant, vous avez
adhéré à certaines de ces choses. Vous vous sentez probablement
offensé, comme si que je dis que vous avez tout faux. C'est faux, je
vous encourage simplement à reconnaître et à déraciner ces mauvaises
attitudes et ces approches dans la prière. Vous pouvez être sincère,
mais être sincèrement dans l'erreur !

Croyez, allez, et faites !

Dieu vous aime ! Il a vu ton cœur. Il a pris ce qu'il a pu et l'a utilisé,
mais il y a une meilleure façon de prier ! Au lieu de toutes ces autres
cochonneries, honorez Dieu en priant : "Père, merci d'aimer mon pays
bien plus que je ne pourrai jamais l'aimer. Pardonne-moi de me sentir



obligé de Te faire aimer les gens autant que moi. Pardonne-moi mon
arrogance et mon attitude pharisaïque. Pardonne-moi d'avoir pris la
place du Christ et d'avoir essayé de devenir un médiateur entre Toi et
les autres. Je le vois maintenant pour ce qu'il est vraiment, et je me
repens ! "Je sais que Tu aimes passionnément ma famille, mes amis,
mes collègues de travail, et mes voisins, alors je m'offre comme un
vaisseau volontaire pour que Tu puisses travailler à travers moi.
Montre-moi à qui Tu veux que je parle de Ta Parole aujourd'hui.
Donne-moi la sagesse, et je proclamerai hardiment Ta vérité et Ton
amour ! Merci, Père. Tu es si bon ! Amen."

Maintenant, faites un pas de foi et sortez de ce placard. Le Saint-Esprit
vous guide, mais c'est à vous de croire, d'aller et de faire !



CHAPITRE 11

Les obstacles à l'enfer

J'aimerais vous offrir quelques suggestions scripturaires pour prier
efficacement pour quelqu'un de perdu. La Parole de Dieu révèle la
présence d'une tromperie démoniaque dans la vie d'un non-croyant :

Le dieu de ce monde a aveuglé l'esprit de ceux qui ne croient pas, afin
que la lumière du glorieux évangile du Christ, qui est l'image de Dieu,
ne brille en eux. 2 Corinthiens 4:4

Compte tenu de cette vérité, commencez à louer Dieu, puis liez leur
cécité en priant : "Père, tu ne veux pas qu'aucun périsse, mais que tous
viennent à la mais que tous viennent à la repentance et à la
connaissance de toi. (2 Pi. 3:9.) Tu aimes cette personne plus que moi,
alors je n'ai pas besoin de la supplier. Merci de les aimer. Puisque je
sais qu'il y a une tromperie démoniaque, je lie cette cécité au nom de
Jésus.

Cela n'enlève pas la cécité, mais cela procure un soulagement
temporaire. La personne pour laquelle vous priez a plus de contrôle
sur sa vie que vous ; mais si elle est sous l'emprise d'une tromperie,
brisez-la !

Annulation de la prière

Puisque la personne perdue a le droit d'annuler votre prière, vous
devrez peut-être la prier plusieurs fois. C'est différent de lorsque vous
demandez quelque chose pour vous-même, comme la guérison.
Lorsque vous priez pour vous-même, vous ne demandez qu'une fois.
Si vous demandez deux fois, alors au moins une des deux fois était
dans l'incrédulité. Cependant, en priant pour que quelqu'un d'autre soit
sauvé, cette tromperie existe.

Vous la réfutez, mais la personne peut alors annuler votre prière. Alors
que le Seigneur commence à les convaincre, ils pourraient penser,
"Mec, qu'est-ce que c'est ? J’ai l'impression que je devrais aller à



l'église, commencer à étudier la Bible, et commencer à communier
avec Dieu. Ça doit être le diable. "Donne-moi un autre verre !" Quand
ils se sont détournés de l'incitation du Saint-Esprit, ils ont annulé votre
prière. Ce n'est pas que Dieu n'a pas répondu. Il l'a fait, mais ils l'ont
annulée. Vous devez donc prier à nouveau cette prière et continuer à
prier jusqu'à ce que vous voyiez la manifestation. Ne doutez pas que
Dieu ait répondu, mais réalisez que l'autre personne annule votre
prière. Après avoir lié l'aveuglement et la tromperie sur eux,
rappelez-vous qu'ils doivent naître de nouveau de la semence
incorruptible de la Parole de Dieu. (Priez Matthieu 9:38 : "Père, je te
demande d'envoyer des ouvriers sur leur chemin. Ils ont besoin
d'entendre ta Parole et je libère ta puissance pour qu'ils se branchent
sur toi par la télévision, la radio, l'Internet, les messages audio, les
livres, les panneaux d'affichage et les personnes.

Qu'un croyant rempli de l'Esprit entre dans le bar en ce moment même
et commence à les servir. Qu'il y ait un chrétien en feu dans la cabine
d'à côté au travail qui leur parle de Ta Parole." Dieu veut faire toutes
ces choses, mais Il doit passer par les gens. Il a besoin de quelqu'un ici
sur terre avec un corps humain physique pour le faire. Si l'individu
non sauvé n'invite pas Dieu dans sa vie, il a besoin de quelqu'un qui
prie pour lui et qui le fera. Ils n'ont pas besoin de quelqu'un qui plaide
auprès de Dieu comme s'il ne les aimait pas déjà. Ils ont besoin de
quelqu'un qui parle et libère ces choses par la foi !

Une fois que vous avez fait cela, offrez-vous comme ouvrier ! Ne
priez jamais pour que quelqu'un d'autre fasse ce que vous pouvez
faire. Si vous pouvez parler à un non-croyant, faites-le ! Dites la vérité
dans l'amour. Ils doivent entendre la Parole de Dieu car c'est ce qui les
libérera.

Mais le consolateur, qui est le Saint-Esprit, que le Père enverra en
mon nom, vous enseignera toutes choses, et vous rappellera toutes et
vous rappellera tout ce que je vous ai dit. Jean 14:26

Dieu s'est occupé de chaque personne perdue tout au long de sa vie
entière. Il a mis des barrages sur leur route vers l'enfer en leur parlant



autant qu'il le peut. Priez pour qu'il leur rappelle à l'esprit les choses
qu'ils ont déjà reçues. Peut-être s'agit-il d'une Écriture qu'ils ont
apprise dans leur enfance. Peut-être que c'est Jean 3:16 sur une
affichette dans la zone d'en-but de leur équipe de football préférée.
Alors que le Saint-Esprit vivifie ces versets ("ouvriers" qui ont croisé
leur chemin), ils seront convaincus.

Remise de dettes

Vous ne pouvez pas recevoir le pardon pour les péchés de quelqu'un
d'autre, mais vous pouvez les remettre.

Ceux à qui vous remettez les péchés, ils leur sont remis ; et tous les
péchés que vous retenez, ils sont retenus. Jean 20:23

La remise parle des effets du péché. Vous ne pouvez pas arrêter le
péché ou prier pour le pardon de quelqu'un, mais vous pouvez faire
face aux répercussions négatives du péché. Si la personne mène une
vie sexuellement immorale, elle pourrait s'ouvrir à de nombreux types
de maladies sexuellement transmissibles. Vous pourriez prier : "Père,
je reconnais qu'elle doit recevoir de Toi le pardon de ses péchés par
elle-même, mais je vais m'opposer aux effets négatifs de ces péchés
selon Jean 20:23. Satan, même s'ils ont ouvert une porte, tu ne vas pas
leur donner de maladies sexuellement transmissibles. Je réprouve le
SIDA. Ils ne le récolteront pas au nom de Jésus !"

Votre prière peut leur accorder une certaine protection, mais elles
peuvent l'annuler. S'ils le font, tu devras la prier à nouveau demain. Il
suffit de continuer à libérer Sa puissance et Sa protection dans leur vie
jusqu'à ce qu'ils répondent favorablement. En fin de compte, vous ne
pouvez pas les obliger à recevoir le Seigneur, mais vous pouvez
exercer sur eux une pression spirituelle positive en libérant la
puissance de Dieu dans leur vie.

Même Jésus, l'intercesseur parfait, n'a pas pu convaincre les gens ou
les libérer par sa seule foi : Ô Jérusalem, Jérusalem, toi qui tues les
prophètes, et qui lapide ceux qui t'ont été envoyés, combien de fois



aurais-je voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble
ses poussins sous ses ailes, et vous n'avez pas voulu ! Matthieu 23:37

"J'ai souvent voulu vous bénir et vous servir, mais vous ne l'avez pas
permis !" Tout ce que vous pouvez faire, c'est d'être un canal pour que
la puissance de Dieu touche les gens, car en fin de compte, ils doivent
choisir le Seigneur pour eux-mêmes.

Paul fait écho à cette vérité dans 1 Corinthiens 7:16 :

Car que sais-tu, femme, si tu sauveras ton mari ? Ou comment sais-tu,
ô homme, si tu sauveras ta femme ?

Ne quittez pas votre compagnon incroyant ! Comment savez-vous si
votre influence les persuadera ou non d'être sauvés ? Si vous restez, en
les aimant et en priant pour eux, ils pourraient bien recevoir le
Seigneur. Vous ne pouvez pas "revendiquer" votre conjoint ou le
forcer au salut, mais Dieu se servira de vous pour le convaincre. Il
verra et entendra la vérité par votre intermédiaire, mais c'est à lui seul
de choisir s'il veut aller en enfer ou non. Car Dieu ne force personne à
recevoir son Fils.

Barbecue !

Avant d'enseigner ce qu'est la prière, notre Seigneur Jésus-Christ a
passé beaucoup temps à révéler ce que la prière n'était pas. C'est
exactement ce que j'ai fait jusqu'à présent dans ce livre ! J'avais voulu
être plus poli, plus gentil et plus doux, mais concernant toute cette
bizarrerie et cette perversité dans le corps du Christ concernant la
prière aujourd'hui, le Seigneur a dit : "Il n'y a tout simplement pas de
moyen facile de l'éliminer, alors éliminez-la !"

Quand j'ai exercé mon ministère dans un pays étranger, j'ai trouvé qu'il
était important de me séparer de la culture religieuse. Dans le nord de
l'Inde, où notre foi n'est pas encore très forte, il y a beaucoup de
religions expressions du christianisme qui sont aussi païennes et
impies que l'hindouisme prédominant. Lors d'une visite, j'ai vu des
gens se recueillir dans des sanctuaires avec des petites figurines de
Krishna, Bouddha, et Jésus, tous assis ensemble. Puisque littéralement



des millions de dieux sont vénérés en Inde, beaucoup de gens vont
facilement "accepter" Jésus simplement parce qu'ils ne veulent pas
passer à côté d'une autre divinité. Sur cultures païennes comme
celle-ci, je me distancie de ce qui n'est pas le véritable christianisme
avant de partager ce qu'il est.

Ici, en Occident, nous avons beaucoup d'expressions religieuses du
christianisme. Ce n'est peut-être pas aussi évident pour nous parce que
nous avons grandi avec, mais elles n'en sont pas moins fausses.
Certaines de ces attitudes et idées fausses se sont même glissées dans
les cercles charismatiques. Beaucoup d'efforts sont déployés alors que
très peu, voire aucun, bénéfice réel n'est ressenti. A la lumière de cette
réalité, quelque chose ne va pas !

Jusqu'à présent, j'ai surtout à contrer ce qui est mauvais. Maintenant
que je me suis séparé de la culture religieuse prédominante en en
faisant un barbecue de toutes ces vaches sacrées, j'aimerais changer de
vitesse et commencer à vous montrer ce qu'est vraiment la prière !



CHAPITRE 12

Le but premier de la prière

La prière est une communion avec Dieu. C'est la communion, la
relation, et l'intimité avec Lui. La prière est une conversation. C'est un
dialogue (à double sens), et non un monologue (à sens unique). La
prière, c'est à la fois parler et écouter. Quatre-vingt-quinze pour cent
du temps que je passe en prière, je me contente de remercier, d'aimer,
de louer, d'apprécier et de passer du temps avec le Seigneur, rien de
spécial ou de spectaculaire. La grande majorité de la prière consiste
simplement à rendre visite à Dieu !

Il y a eu des moments où je me suis tenu debout et où j'ai pris l'autorité
sur le diable, fait la guerre, lié et délié, et vu des miracles se produire à
cause de cela, mais tout cela n'est qu'une infime partie de ma vie de
prière dans son ensemble. Pourtant, ces choses sont enseignées comme
si elles étaient si importantes ! Les gens m'entendent parler sur la
prière comme étant principalement l'amour de Dieu et répondent
immédiatement : "Oh non, c'est trop simple. Nous devons être forts en
prière " en faisant régulièrement toutes ces autres !" Je ne suis
absolument pas d'accord.

La plupart des enseignements sur la prière aujourd'hui sont centrés sur
la façon de demander et de recevoir quelque chose de Dieu. Il s'agit
d'obtenir des réponses à vos prières et si vous êtes vraiment spirituel,
comment recevoir des réponses pour d'autres personnes aussi
(intercession). Bien qu'il soit approprié de demander vos besoins
soient satisfaits (Jean 16:24), cela ne doit constituer qu'une toute petite
partie de votre vie de prière. Si c'est votre principale préoccupation,
c'est aussi l'une des principales raisons pour lesquelles vos prières ne
sont pas très efficaces. Demander et recevoir est un objectif de la
prière, mais ce n'est certainement pas l'objectif de la prière. Dieu veut
répondre à vos besoins, mais chercher à recevoir quelque chose de lui
ne devrait pas dominer votre vie de prière !



Ajouté de manière surnaturelle !

Si vous faites de la chose principale - aimer, adorer et être en
communion avec Dieu comme votre objectif principal dans la prière,
vous découvrirez rapidement que vous n'avez pas autant de besoins !
Lorsque vous cherchez d'abord le royaume de Dieu, les choses vous
sont simplement ajoutées de manière surnaturelle.

C'est pourquoi je vous dis : Ne vous souciez pas, pour votre vie, de ce
que vous allez manger ou de ce que vous allez faire, ou ce que vous
boirez ; ni pour votre corps, ce dont vous vous revêtirez. La vie
n'est-elle pas plus que la viande, et le corps que le vêtement ?
Matthieu 6:25

Les personnes perdues sont complètement occupées par la recherche
de ce qu'il faut manger, ce qu'ils doivent porter, où ils doivent vivre,
etc. mais les croyants ne devraient pas être comme ça. Dieu est
pleinement conscient de votre besoin de ces choses physiques, mais il
vous a ordonné de "chercher d'abord le royaume de Dieu et sa
justice". Comme vous le faites, "toutes ces choses vous seront données
par surcroît" (Matthieu 6:33). Lorsque vous êtes passionnément
amoureux de Dieu, il prend soin de vous - de manière surnaturelle -
mieux que vous ne pourriez jamais prendre soin de vous-même !

En vivant littéralement pour l'aimer, vous libérez des dynamiques
spirituelles puissantes qui influencent positivement le flux de l'amour
et de provisions dans votre vie. La plupart des gens n'arrivent pas à
comprendre cette vérité parce qu'elle est tout simplement trop éloignée
de leur réalité et de leur domaine d'expérience. Elle passe juste
au-dessus de leur tête ! Je ne parle pas de faire de votre famille ou de
votre carrière la chose la plus importante et d'aimer Dieu par-dessus
tout, ou simplement de faire en sorte qu'il ajoute une "qualité
supplémentaire" à votre style de vie. Je veux dire que Dieu est votre
centre d'intérêt, le centre même de votre vie !

Pour un chrétien moyen, le Seigneur n'est qu'un ajout de plus à sa vie
déjà bien remplie. Son objectif est de gagner sa vie, d'élever ses
enfants, l'entretien de leur maison, l'acquisition de plus de confort, et



bien d'autres choses temporelles. À côté de cela, ils essaient d'ajouter
Dieu dans le mélange, mais il n'est définitivement pas le centre. Ils
travaillent d'arrache-pied parce que le fardeau de la production de la
richesse reste sur leurs épaules. Stressés, ils luttent constamment
contre les soins car ce sont eux qui essaient toujours joindre les deux
bouts !

Mais lorsque Dieu est vraiment le centre de votre vie, tout le reste
s'arrange. Le Seigneur fait en sorte que tout fonctionne de manière
surnaturelle. Je ne peux pas expliquer comment, mais c'est un principe
du royaume. Quand Dieu vous fait prospérer, c'est sans effort.
Pourtant, j'ai rencontré très peu de chrétiens qui sont vraiment dans ce
flux divin. Lorsque votre cœur entier est simplement "Dieu, je t'aime
! Vous découvrirez qu'il a de nombreuses façons d'arranger les choses.

La louange change la perspective

On me dit : "Andrew, on dirait que rien ne te fait perdre tes moyens de
s'énerver pour quoi que ce soit. Les choses vont mal, mais ça ne te fait
pas peur !" C'est vrai ! Hier encore, le contrat pour notre nouveau
bâtiment semblait être en train de tomber à l'eau. Cela ne m'a pas
dérangé parce que j'aime Dieu et que je savais qu'il s'arrangerait d'une
manière ou d'une autre. C'était juste un autre ennui, une entrave, une
douleur. Tout ce que le diable peut faire c'est vous aggraver, il ne peut
rien arrêter. Rester debout la moitié de la nuit à bombarder le ciel
n'aurait pas aidé, alors je suis allé me coucher. Je n'allais pas laisser
cela changer ma vie ! Aujourd'hui, j'ai été informé que les choses se
sont arrangées et que nous sommes de nouveau sur la bonne voie.
Alléluia !

Votre perspective change lorsque vous mettez Dieu en premier en le
louant ! Beaucoup de vos soucis cessent d'être des problèmes. Au fur
et à mesure que vous passer du temps avec le Roi des rois et le
Seigneur des seigneurs, son attitude devient votre attitude. Toute ta
façon de penser change grâce à son influence. Vous n'êtes même pas
dérangé par les choses qui qui dérangent les autres et leur font passer
des jours, des semaines, des mois, voire des années à prier à ce sujet !



Lorsque des problèmes surgissent, beaucoup de gens ont l'impression
qu'ils doivent les résoudre. Personnellement, je n'ai pas l'impression de
devoir réparer quoi que ce soit. Dieu est ma source et je garde mon
attention sur Lui. Face à l'adversité, je dis à mon personnel :
"Cachez-vous et regardez, je chercherai d'abord son royaume, et tout
s'arrangera. Quand la poussière sera retombée, nous regarderons en
arrière et nous dirons, 'Dieu nous a béni - et c'était génial comment il
l'a fait!'"

"Je ne demande jamais d'argent à Dieu !"

Si vous mettiez Dieu en premier et l'aimiez, vous n'auriez pas besoin
de passer beaucoup de temps à lui demander de l'argent. Il y a juste un
flux divin surnaturel ! Les ministères d'Andrew Wommack doivent
avoir 720.000 dollars par mois en ce moment (été 2005) juste pour
atteindre le seuil de rentabilité. Cela représente 24 000 dollars par jour
! Juste pour faire ce que nous faisons, c'est 1 000 $ par heure, chaque
heure de chaque jour de chaque semaine - et cela ne va pas durer
longtemps !

Le Seigneur m'a montré que je devais atteindre un million de dollars
par mois bientôt. C'est presque 1 400 $ par heure et par jour !
Pourtant, cela fait des décennies que je n'ai pas demandé d'argent au
Seigneur. Je ne demande jamais d'argent à Dieu. Je ne prie pas pour
qu'il augmente nos revenus. Je dis juste, "Dieu, puisque nous avons
besoin de plus d'argent, je dois penser trop petit. Je dois commencer à
augmenter ma vision !" Ensuite, je médite sur les Écritures qui disent
que Dieu répond à mes besoins, mais je ne prie pas, je ne pousse pas,
je ne tire pas, je ne supplie pas, je ne plaide pas auprès de Lui pour
avoir plus d'argent. Si nous sommes dans une impasse financière, je
m'assurerai que je ne fais pas quelque chose dans ma chair. Une fois
que je suis convaincu que je fais ce qu'Il m'a dit de faire, je
commencerai à m'encourager en me disant que Dieu est ma Source. Je
me dis que Dieu est fidèle ! Je vais même utiliser les Écritures et me
prêcher à moi-même, mais je ne lui demande jamais d'argent.



Ça peut te sembler bizarre, mais la Parole dit, "Cherchez d'abord le
royaume de Dieu, et toutes ces choses vous seront données en plus !"
J'ai passé des décennies sans demander un centime au Seigneur, et
pourtant il bénit notre ministère plus que jamais. Cela fonctionne bien
mieux que mes demandes et mes supplications. Dans la prière, je dis
simplement : "Père, je t'aime ! Tu es le centre de ma vie." Si tu veux
juste l'adorer et être en communion avec lui, Il ajouterait
surnaturellement tout ce dont vous avez besoin. Vous n'auriez pas à
savoir comment "lier la pauvreté" et toutes ces autres choses parce que
vous feriez mieux par accident que vous ne l'avez jamais fait exprès !

Béni ou stressé ?

Le stress ne ferait pas partie de votre vie si vous étiez constamment en
la présence de Dieu, l'aimant et l'adorant. Je n'ai pas de stress dans ma
vie ; je suis trop béni pour être stressé ! Je ne suis pas dérangé par les
choses parce que ça n'en vaut pas la peine. Les gens me critiquent et
disent toutes sortes de choses méchantes, mais personne ne loue
d'espace dans mon esprit ! J'ai des choses plus importantes à penser
que leurs critiques. Comparé à l'accomplissement de la vision que
Dieu a mis dans mon cœur, les critiques ne sont pas si importantes
pour moi. Je les aime et je n'essaie pas d'être méchant, mais j'ai
quelque chose de plus important que les critiques, et j'ai quelque chose
de plus grand qu'eux, moi, et ce qu'ils disent de moi consume mes
pensées. Quand les gens me critiquent, je reste juste concentré sur
l'amour de Dieu. Je n'ai pas besoin de prier, "Père, avez-vous entendu
ce qu'ils ont dit de moi ?" Cela n'a tout simplement pas d'importance
car Je cherche d'abord son royaume et sa justice. Je ne suis pas
accablé, déprimé, ou vaincu. Je cherche Dieu et je suis un homme
heureux. Je le suis vraiment !

"Eh bien, Andrew, c'est parce que tu n'as pas de problèmes !" J'ai des
problèmes comme tout le monde ! En fait, les ministres ont
généralement plus de problèmes que d'autres parce que l'esprit leur
dessine des yeux de bœuf. Le diable frappe les prêcheurs avec toutes
sortes de choses. Si je le voulais, je pourrais être aussi obsédé que
n'importe qui d'autre parce que j'ai eu des choses assez graves qui me



sont arrivées. Mais les paroles de cette chanson le disent si bien,
"Tourne tes yeux vers Jésus, regarde pleinement dans son merveilleux
visage, et les choses de la terre deviendront étrangement faibles à la
lumière de sa gloire et de sa grâce." En regardant dans l'éclat de la
gloire de Dieu vous êtes aveuglé à d'autres choses. Je n'ai pas les
soucis et les préoccupations que les autres ont parce que je ne vois pas
ce qu'ils voient. L'une des raisons est que ma vie de prière est à 99 %
"Père, je t'aime. Tu es génial !" Je suis juste en communion et en visite
avec Dieu, ce qui est le but de la prière. Je ne lui demande vraiment
pas grand-chose.

Oint !

Je ne prie jamais pour les réunions. Beaucoup de ministres ont des
intercesseurs qui agonisent et travaillent pour "clarifier l'air". Ils
demandent à Dieu d'amener les gens et supplient, "Oh, s'il te plaît, que
Ton onction soit là !" C'est une insulte à Dieu !

Si le Seigneur m'a appelé à prêcher sa parole, il serait injuste de ne pas
me donner l'équipement dont j'ai besoin pour faire mon travail. Jésus a
déclaré : "L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a [au passé -
déjà] oint". Luc 4:18 (crochet ajouté)

Je ne demande jamais à Dieu de m'oindre parce que sa Parole dit qu'il
l'a déjà fait. (1 Jean 2:20.) Je prie, "Père, je te remercie que nous
allons avoir une bonne réunion parce que je vais dire la vérité que tu
as dite à mon cœur.". La Parole de Dieu est déjà ointe !

Le Seigneur veut changer la vie des gens encore plus que moi. Je n'ai
pas besoin de lui demander de se préoccuper d'une série de réunions, il
l'est déjà. J'essaie de me sentir aussi concerné que Lui par ces
réunions. Dans la prière, je me dis : "Dieu, Tu aimes ces gens et Tu
veux les voir libres !" Je m'encourage et me parle de cette manière.

Grand ou petit, la taille de l'auditoire ne me dérange pas. Pour les deux
premières années où j'ai prêché, la plus grande foule que j'ai eue était
de quinze personnes ! Trois soirs sur cinq par semaine, j'exerçais mon
ministère auprès de Jamie, Joshua (notre fils aîné), et cet autre couple



qui était avec nous à l'époque. De temps en temps, quelqu'un d'autre
venait, mais ça n'avait pas d'importance pour moi. Je prêchais de tout
mon cœur ! Aujourd'hui, je considère cela comme un bon
entraînement. Je ne me soucie pas vraiment de la taille d'une réunion.
S'il y a plus de dix ou quinze personnes, je considère que c'est une
foule !

Obsessions sans importance

Marthe était obsédée par le service, mais Marie était assise aux pieds
du Seigneur et écoutait. Marthe était préoccupée par la nourriture et
veut que Jésus contraigne sa sœur à l'aider. Mais il lui dit que Marie
avait fait un choix judicieux et que cela ne lui serait pas retiré. (Luc
10:38-42.) Êtes-vous toujours obsédé par le fait de servir ou avez-vous
choisi la sagesse ?

La prière sert avant tout à aimer Dieu, et non à satisfaire vos besoins.
Ne faites pas irruption dans sa présence avec votre chariot d'épicerie
prêt à parcourir les allées du ciel en disant : "Donne-moi, donne-moi,
donne-moi. Je m'appelle Jimmy. Mon deuxième prénom est More.
Donne-moi plus, Gimme More !" Au lieu de ça, passe dix minutes à
aimer Dieu et vous vous demanderez "Quel était ce problème que j'ai
avait ?" parce qu'il s'en va tout simplement.

Quand vous magnifiez Dieu, vous découvrez combien vos problèmes
sont vraiment insignifiants. "Père, j'avais quelque chose que je voulais
te demander, mais j'ai oublié ce que c'était. Ce n'est vraiment pas la
peine de Te déranger parce que ça va passer. Ce n'est pas grave !"
Vous découvrirez que 90 % de ce qui vous obsède n'a aucune
importance !

Les gens utilisent la prière dans le but d'attirer l'attention de Dieu et de
le forcer à leur donner des choses inutiles. Par exemple, lorsque vous
assistez à une conférence biblique, Satan fait des choses pour essayer
de vous voler la Parole. Quelque chose se passe à la maison, avec
votre voiture, votre chambre d'hôtel, le climatiseur, les toilettes, etc.
Vous êtes obsédé par ces choses et commencez à utiliser
agressivement votre foi pour les réparer.



Cependant, dans une semaine, vous ne vous souviendrez même plus
de ce qui vous a tant dérangé ! Si vous tenez un journal et que vous y
repensez dans un an, vous penseriez : "Ce n'était pas si grave, et
pourtant j'ai passé une heure à prier pour que Dieu m'aide à traverser
cette épreuve !

Nous agissons souvent comme des enfants gâtés immatures qui
cherchent l'aide de Dieu ! "Père, cette personne a dit quelque chose sur
mes vêtements. Elle n'a pas aimé mon apparence !" On s'en fout ! "J'ai
des poches sous les yeux. Jusqu'à ce que Dieu me guérisse, je ne peux
pas continuer !" C'est juste votre costume terrestre. Dieu ne se
préoccupe-t-il pas de ce genre de choses ?

Bien sûr qu'il l'est, mais si tu concentrais ton attention à l'aimer, vous
découvrirez qu'elles ne sont pas si importantes que ça. Si vous vouliez
juste centrer vos pensées et vos affections sur le Seigneur, vous seriez
mieux par accident que vous ne l'avez jamais été intentionnellement !

J'ai eu des gens qui sont venus me voir dans les lignes de prière en
braillant et en hurlant. Après avoir chialé sur leur réponse à ma
question, "Qu'est-ce qui ne va pas ?", j'ai souvent dû me mordre la
lèvre pour éviter d'éclater de rire. A l'intérieur, je me demande, est-ce
que c'est vraiment pour ça tu pleures ? Il m'arrive des choses bien
pires dans mes bons jours !

Aimer Dieu

Votre vie deviendra stable si vous entrez dans la présence de Dieu et si
vous utilisez principalement la prière pour l'aimer et l'adorer. Vous
aurez une toute nouvelle perspective. Vous penserez différemment de
ceux qui ne l'aiment pas et ne l'adorent pas. Si vous cessiez de
demander des choses et que vous commenciez simplement à l'aimer,
vous verriez tout changer dans votre vie. Le Seigneur a dit :
"Demandez, et vous recevrez", mais ce n'est pas ce qu'est la prière !

La prière, c'est tout simplement aimer Dieu ! C'est dire : "Père, tu es
un bon Dieu ! Je T'adore ! Tu es génial !" Entrez dans sa présence
avec des quantités généreuses de louanges et de remerciements. Le



chant et l'adoration devraient être une partie importante de la prière,
mais la plupart des gens donnent très peu à Dieu.

Au lieu de cela, leurs prières sont consommées par la prise. "Dieu, je
n'ai rien à te donner, mais j'ai besoin de ceci et de cela. S'il te plaît,
envoie-le vite !" Si l'amour et la communion avec Dieu n'est pas votre
but premier dans la prière, vous passez à côté de ce qu'est le
christianisme !



CHAPITRE 13

L'intimité : Le cœur du salut

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que
quiconque croit en lui ne se perde pas, mais ait la vie éternelle. Jean
3:16

La plupart des chrétiens sont tellement familiers avec Jean 3:16 qu'ils
ne savent pas vraiment ce qu'il dit ! Il est souvent utilisé pour
proclamer : "Dieu est venu et a pardonné vos péchés pour que vous
puissiez naître de nouveau et échapper à l'enfer !".

Cependant, en y regardant de plus près, on s'aperçoit que "ne pas
périr" n'est pas vraiment l'objectif du salut - la vie éternelle l'est !

Malheureusement, pour la plupart des gens, la vie éternelle n'est qu'un
cliché religieux signifiant "vivre pour toujours au paradis".
Cependant, la vie éternelle commence véritablement au moment où
vous êtes né de nouveau. (Jean 3:36.) Il s'agit d'une réalité au présent
et non au futur. Si vous êtes un croyant, la vie éternelle, c'est
maintenant !

Une connaissance personnelle intime

Qu'est-ce que la vie éternelle ? Jésus, son Auteur, l'a définie comme
suit : Et ceci est la vie éternelle, afin qu'ils te connaissent, toi, le seul
vrai Dieu, et Jésus-Christ, que tu as envoyé. Jean 17:3

La vie éternelle consiste à connaître Dieu le Père et son Fils
Jésus-Christ ! Connaître, dans la langue originale parle d'une
connaissance personnelle, intime, expérimentale. Il ne s'agit pas
simplement de "savoir sur". C'est le cas lorsque vous pouvez décrire
certains faits concernant quelque chose ou ou quelqu'un, comme le
nom d'une personne célèbre, son lieu d'origine et la couleur de ses
cheveux sans l'avoir jamais rencontrée face à face. Savoir, dans Jean
17:3, est une connaissance au sens biblique du terme. (Dans Genèse
4:1, Adam a connu sa femme Eve, qui a ensuite conçu et porté un



enfant). C'est la plus intime de toutes les relations ! Jésus-Christ est
mort pour permettre de le connaître, lui et le Père, intimement dans
cette vie, et non pas seulement à un moment futur dans le ciel. C'est le
but du salut !

L'église a déprécié, affaibli et retiré le cœur de l'évangile en prêchant
"Repentez-vous ou brûlez !" et "Évitez l'enfer - renaissez !" Il est vrai
que ceux qui ne reçoivent pas le Christ iront en enfer. Ce n'est qu'une
raison suffisante pour sacrifier notre vie dans une évangélisation
agressive. Cependant, ce n'est pas ce que l'Écriture révèle sur le
véritable objectif de l'évangile.

Jésus a donné sa vie pour que vous et moi puissions le connaître d'une
manière intime, proche et personnelle. Si tout ce que vous avez reçu
est le pardon des péchés pour ne pas aller en enfer, vous n'avez pas
encore expérimenté le véritable objectif du salut. Bien que ne pas aller
en enfer soit un merveilleux avantage, ce n'est pas le cœur de
l'Évangile ! Si tout ce que vous avez reçu est le pardon de vos péchés,
vous êtes passé à côté de l'objectif principal du salut.

Le salut complet, c'est la possibilité d'être tellement intime avec Dieu
qu'Il est votre meilleur ami. Il est la personne la plus proche de vous -
plus réelle que votre conjoint et vos enfants. Si vous ne vivez pas
encore ce genre de relation avec Dieu, vous manquez ce qu'est la vie
éternelle.

Le péché n'était pas l'objet de la venue du Christ ; il était simplement
la barrière qui se dressait entre l'humanité et Dieu. Jésus a pris notre
péché sur la croix et a supprimé pour toujours cette barrière.
Cependant, son but ultime n'était pas de vaincre le péché, mais de
nous rétablir dans une relation étroite, personnelle et intime avec Dieu.
C'est la vie éternelle que Jésus est venu nous offrir.

Lions affamés et pieux enflammés

La raison pour laquelle l'église du premier siècle a obtenu de bien
meilleurs résultats que celle de ce siècle, c'est parce qu'elle a fait
l'expérience de cette vie éternelle ! Sans l'aide des médias modernes,



ce groupe hétéroclite de serviteurs, pour la plupart sans instruction a
changé le monde. L'évangile s'est répandu comme une traînée de
poudre à travers tout le monde connu grâce à leur témoignage agressif
au cours de ces trente premières années. Qu'est-ce qui a causé ce
grand impact ? La qualité contagieuse de leur intimité avec Dieu !

Quand j'avais dix-huit ans, ma mère m'a emmené à Rome. J'ai vu les
catacombes, le Colisée et le Circus Maximus (lieu de la course de
chars de Ben-Hur). Dans le Circus Maximus, les Romains tuaient les
gens en les brûlant sur le bûcher ou en les jetant aux lions (entre
autres).

Comme ils détestaient tellement les chrétiens, ils profanaient
également leurs tombes. C'est pourquoi de nombreux croyants ont pris
leurs morts et les ont enterrés dans des passages souterrains appelés
"les catacombes".

L'une des inscriptions que j'ai lues dans les catacombes a
profondément profondément marqué le jeune croyant que j'étais. Elle
disait : "Ici reposent ma femme et ma fille de six mois qui ont donné
leur vie aujourd'hui pour la gloire de Dieu dans le Circus Maximus."
La fierté et la joie de cet homme me sont apparues clairement et
distinctement. Sa femme et sa fille ont été tuées pour la gloire de Dieu
!

Avant d'être brûlés vifs, des pieux pointus étaient plantés dans le corps
des croyants. Empalés et souffrants, les chants joyeux de ces chrétiens
poussaient le cruel empereur Néron à se mettre littéralement les doigts
dans ses oreilles et crier, "Mon Dieu, pourquoi ces chrétiens
chantent-ils ?" Les croyants se battaient entre eux pour savoir qui
aurait l'honneur d'être choisi pour mourir ce jour-là pour la gloire de
Dieu.

La plupart des chrétiens occidentaux seraient aujourd'hui si pleins
d'amour-propre et de peur qu'ils penseraient "Ma vie". C'est un fait
historique que pour chaque chrétien tué, jusqu'à sept Romains ont
sauté des tribunes et ont été tués et ont pris leur place. Eux aussi,
étaient immédiatement massacrés par les lions ou mis au bûcher. C'est



la joie, la paix et l'amour qui émanaient des visages de ces croyants
qui mouraient volontiers pour leur bien-aimé qui ont incité ces
Romains à donner leur vie pour que les chrétiens puissent être sauvés.

Romains à renoncer à leur vie afin d'avoir une relation avec Quelqu'un
comme ça. C'est aussi l'une des principales raisons pour lesquelles ils
ont arrêté de faire ces choses dans le Circus Maximus.

"Dieu, réponds à mes besoins !"

Aujourd'hui, il y a à peine un chrétien sur mille qui aurait ce genre
d'attitude ! La relation de la plupart des croyants avec Dieu est
tellement superficielle et égocentrique. Leur cri constant est "Dieu,
réponds à mes besoins !" Je ne dis pas que Dieu veut que nous soyons
tous des martyrs, mais notre objectif a définitivement besoin d'être
réaligné.

Si vous le cherchez d'abord avec un cœur plein d'amour, d'adoration et
de gratitude, vous ferez l'expérience de la joie et de la paix de Dieu à
un tel point que cela ne vous dérangera même plus si on saisissait
votre maison ou votre voiture. Vous vous diriez : "Qui s'en soucie ?
Dieu prendra soin de moi. De plus, j'ai un manoir là-haut où les rues
sont pavées d'or !" Si vous pouviez avoir ce genre d'attitude, la
prospérité ne serait pas un problème.

Vous n'auriez pas besoin de passer du temps à prier pour vos propres
besoins ! Le salut a été dévalorisé au point de n'être plus qu'une simple
occasion de regarder notre grand Père là-haut dans le ciel pour qu'il
réponde à tous nos besoins. Lorsque la plupart des gens venaient au
Seigneur, ils venaient pour des raisons égoïstes - surtout ceux qui
échappaient au jugement.

Nous devrions parler aux gens de la grandeur de Dieu, de sa bonté, et
de sa grâce. Il n'est plus en colère contre nous parce que son propre
Fils a porté le péché, le jugement et la punition que nous méritions
pour que nous puissions être intimes avec Lui. C'est dire à quel point
Dieu nous aime ! Si nous prêchions cela, des foules de gens
sauteraient des gradins pour nous rejoindre !



Au lieu de cela, on prêche "Tourne-toi ou brûle", et les gens regardent
Dieu comme étant leur "assurance incendie". Une fois que les
nouveaux convertis ont été assurés qu'ils ont vraiment échappé à
l'enfer, la plupart n'accordent pas beaucoup de temps ou d'efforts à
Dieu au-delà de ça. On leur dit de "tenir bon", de servir le Seigneur
juste assez pour atteindre le paradis.

La foi vient de l'ouïe, et l'ouïe de la Parole de Dieu.

Lorsqu'on enseigne aux gens que la raison pour laquelle ils doivent
être sauvés est de d'échapper à l'enfer et d'utiliser Dieu pour répondre
à tous leurs besoins, alors c'est ce qu'ils auront. C’est pour cela qu'ils
auront la foi. Si c'est le but, ils le serviront juste assez pour obtenir ce
dont ils ont besoin. Puis, quand ils entrent dans la prospérité, ils
oublient Dieu. Cela vous semble familier ? C'est ainsi que le salut a
été prêché !

Chassé ou chassé ?

Dieu vous aime tellement qu'il a donné son propre Fils pour vous ! Il
n'est pas fâché contre vous, mais désire une intimité avec vous plus
que vous ne pouvez l'imaginer. Il ne retient pas vos péchés contre vous
mais vous considère

mais vous voit à travers votre esprit juste, né de nouveau.

de nouveau. Le Dieu tout-puissant veut passer du temps

avec vous parce qu'il vous aime !

Puisque la plupart des croyants sont ignorants

de cette vérité, ils ne jouissent pas d'une relation

relation très intime avec Dieu.

Toute la vie chrétienne - en particulier la prière - a été réduite à : "
Comment puis-je faire faire ceci à Dieu ?

Comment puis-je recevoir cela de Dieu ? Comment puis-je Lui faire
faire ceci



pour quelqu'un d'autre ?" Nous n'utilisons pas la prière pour ce à quoi
elle sert vraiment !

La prière est une communion et une camaraderie avec Dieu. C'est dire,

"Père, je t'aime" et l'entendre répondre, "Je t'aime aussi !" C'est

c'est l'écouter dans son cœur et ressentir son plaisir en passant du
temps avec lui.

en passant du temps avec Lui. Si vous faites cela, vous n'aurez pas à
passer beaucoup de temps à demander des choses parce qu'elles seront
toujours là.

beaucoup de temps à demander des choses parce qu'elles
apparaîtraient de façon surnaturelle

se présenteraient.

La Parole révèle que toutes les bénédictions de Dieu devraient venir

sur nous et nous envahir. (Deut. 28:2.) Je n'ai pas vu beaucoup de
chrétiens avec des bénédictions qui les poursuivent.

chrétiens avec des bénédictions à leur poursuite, mais il y a
certainement beaucoup de croyants à la chasse aux bénédictions !

de croyants qui courent après les bénédictions ! Les gens viennent à
mes réunions avec

avec la langue pendante, en disant : " Je suis ici à un autre service,
essayant de faire faire quelque chose à Dieu ".

à essayer de faire faire quelque chose à Dieu." Arrêtez, et commencez
à aimer

Dieu en disant, "Je suis désolé, Père. Oui, il y a des choses dont j'ai
besoin dans

dans ma vie, mais ce n'est pas grave. La principale chose dont j'ai
besoin est juste de T'aimer

La principale chose dont j'ai besoin, c'est de T'aimer, d'être en
communion avec Toi, et de savoir que Tu m'aimes. Je Te vénère



Je T'adore !" Votre vie se transformerait énormément !

D'un autre côté, la vie chrétienne est une lutte douloureuse, difficile

douloureuse, difficile, quand 95 % de votre vie de prière consiste à
demander des choses,

à se repentir, à brailler, à se plaindre, à se plaindre, à dire à Dieu

Dieu ce que le médecin a dit, l'informer de vos factures, etc.

Vous passez à côté de ce qu'est le christianisme : connaître et aimer
Dieu !

aimer Dieu !

Dieu vous veut !

Dieu ne se préoccupe pas tant de ce que

ce que vous faites que de ce que vous êtes. Il

Il veut votre camaraderie plus que votre

service, mais l'église a mis l'accent sur "Faites un travail pour Dieu !"
Nous avons

Nous avons assimilé son amour et son acceptation de nous à une
proportionnelle

nous pensons être performants. Nous sommes devenus des "actions
humaines"

au lieu d'être des "êtres humains". Nous nous sentons obligés et tenus
de le servir

servir parce que nous avons l'impression d'avoir une dette envers
Dieu. Cette mentalité de débiteur est

ce qui nous donne le concept "Je dois faire quelque chose pour Dieu !"

Si vous donnez votre cœur à Dieu, il n'aura aucun problème à obtenir
votre

service. Mais votre service ne pourra jamais remplacer une
communion intime ! Si



le Seigneur a votre cœur, Il aura aussi votre porte-monnaie.
Cependant,

vos dons seuls ne remplaceront jamais votre adoration.

Ce que Dieu veut, c'est vous !

J'ai un jour entendu un pasteur prêcher avec passion, "La seule
justification

de notre existence est de conduire les autres au Seigneur !" Si c'était
vrai, alors

quelle aurait été la justification de l'existence d'Adam et Eve ? Ils
n'avaient personne à conduire au Seigneur ! En fait, ils n'avaient

aucun démon à chasser, aucun vêtement à croire, ni aucune nourriture
pour prier. "Donne-nous

donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien" ne s'appliquait pas parce
que le climat était

parfait et la provision était abondante (Matt. 6:11). Ils n'ont pas non
plus

ne priaient pas non plus pour recevoir la guérison de leurs cœurs
brisés, de leurs souvenirs douloureux ou de leurs familles
dysfonctionnelles.

familles dysfonctionnelles. Adam et Ève n'avaient pas toutes ces
choses qui

qui occupent tout notre christianisme, et pourtant ils rencontraient
Dieu tous les jours dans la fraîcheur du soir pour communier avec lui.

dans la fraîcheur du soir pour communier avec Lui !

Tu es digne, Seigneur, de recevoir la gloire, l'honneur et la puissance.

puissance, car c'est toi qui as créé toutes choses, et c'est pour ton
plaisir qu'elles

elles sont et ont été créées.



RÉVÉLATION 4:11

Tu as été créé pour le plaisir de Dieu ! Il vous aime et veut vous
montrer

Il t'aime et veut te montrer combien Il t'aime pour que tu puisses dire :
"Je t'aime aussi !

Toi aussi !" C'est pour cela que Dieu vous a créé, pas seulement pour
faire quelque chose. Il est vrai qu'Il veut que les choses soient faites,
mais votre service est un sous-produit de votre relation intime avec
Lui.

De nombreuses écritures révèlent le mécontentement de Dieu lorsque
nous lui donnons notre service mais pas notre cœur.

service mais pas notre cœur. "Vos offrandes sont une puanteur dans
mes narines. Je ne peux pas le supporter ; éloigne-les !" Ce sont des
choses que Dieu avait

Dieu avait ordonné de faire ces choses, mais elles puaient parce que
Son peuple avait

tenté de substituer des sacrifices à leur cœur. "Cela ne vous rapporte

rien" si vous donnez tous vos biens pour nourrir les pauvres - même
votre corps pour être brûlé - si vous n'avez pas la foi.

pour être brûlé - si vous n'avez pas un cœur d'amour derrière vous

(1 Cor. 13). Vous pouvez parler les langues des hommes et des anges.

ou avoir la foi pour déplacer des montagnes, mais si votre cœur n'est
pas en union

avec Dieu, cela ne vous servira à rien. Nous n'avons pas compris à
quel point

Dieu nous veut. Il vous désire bien plus que votre service !

Un but pour la vie



Après m'avoir entendu délivrer ce message à la radio il y a plus de
vingt-cinq ans, une femme en prison m'a envoyé cette lettre pleine de
larmes Cher Andrew,

Je suis dans le couloir de la mort pour meurtre. Depuis que j'ai
commis ce crime, je suis

je suis née de nouveau et remplie de l'Esprit. Je vis en isolement, sans
personne à qui parler. Ils me glissent

ma nourriture sous la porte, et je

ne quitte jamais ma cellule. J'ai passé des années

à demander à Dieu de me tuer, en disant, "S'il vous plaît,

laisse-moi juste mourir et rentrer chez moi !"

Toute ma vie je n'ai été rien d'autre qu'un

problème ! J'ai déshonoré ma famille et

ruiné mon mariage. Mes propres enfants ont

honteux et refusent de me voir. Pas

seulement ça, mais j'ai tué quelqu'un et blessé sa famille. Même si

je suis né de nouveau maintenant et que j'aime Dieu, je suis toujours
un fardeau pour les contribuables. Pendant si longtemps, il m'a semblé
que ce serait mieux si cette

sangsue était morte et partie. A qui pourrais-je témoigner ? Il n'y a pas

gardien ou d'autres prisonniers ici. Je n'avais tout simplement aucun
but !

Puis j'ai entendu votre enseignement à la radio. Pour la première fois
de ma vie

ma vie, je comprends que je suis né de nouveau parce que Dieu
m'aime.

Je peux vraiment le bénir et le servir en disant : "Père, je t'aime !

Toi !" Maintenant, j'ai un but dans la vie !



Pour la première fois de ma vie, je suis libre. Je suis plus libre dans
cette cellule de prison

que je n'aurais jamais pensé pouvoir l'être !

Cette sœur en cellule d'isolement a connu plus de liberté que

la plupart des gens qui ne sont pas en prison, où que ce soit,
simplement parce qu'elle a découvert que la vie éternelle consiste à
connaître Dieu intimement !

Lorsque vous êtes intime avec Dieu, il est béni et vous

changez ! Vous êtes imprégné de stabilité et de force. Au lieu de

Au lieu de vous effondrer à la moindre petite chose, vous pouvez
déclarer avec audace et honnêteté : " Quoi qu'il arrive, je m'en sortirai
parce que Dieu m'aime !

m'aime !" Si cela ne décrit pas votre vie chrétienne, il est temps de
changer votre objectif principal dans la prière.

il est temps de changer votre objectif principal dans la prière et de
passer de la satisfaction de vos besoins à l'amour et l'adoration de
Dieu.

besoins satisfaits à l'amour et à l'adoration de Dieu !


